
Tout doit se faire avec ordre 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

followHIM : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast 

Première partie : 

Comment tirer le meilleur parti de l'ordonnance du sacrement ? Matthew Richardson explore la 
signification du sacrement, l'importance de la révélation et du suivi des dirigeants désignés par le 
Seigneur, et la nécessité de revêtir l'armure complète de Dieu pour relever les défis de la vie quotidienne. 

Partie 2 : 

Dr. Richardson poursuit l'examen de Doctrine et Alliances 28, y compris l'importance de suivre l'ordre 
établi et le modèle de révélation dans l'Église.
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Timecodes : 

 
Partie 1 -  

● 00:00 - Partie 1 - Dr. Matthew Richardson 
● 01:49 Brin de perles 
● 05:45 Un message à un cultivateur de blé 
● 08:00 Biographie du Dr. Matthew Richardson 
● 11:37 Viens, et suis-moi Manuel 
● 13:39 La sainte-cène n'est pas transactionnel 
● 15:59 D&A 27 - Sally et Newel Knight  
● 19:16 Donner un sens à la sainte-cène 
● 21:22 Pourquoi Joseph n'a pas acheté de vin 
● 24:32 La Pâque et la sainte-cène 
● 27:12 Regarder vers l'avenir 
● 32:22 Gratitude et idéaux 
● 36:21 Partager un repas 
● 37:59 Voyage au jardin de Gethsémani 
● 42:10 Les jeunes enfants et la réunion des sacrements 
● 47:10 Se ceindre les reins 
● 50:53 L'armure de Dieu 
● 57:09 L'épée est une arme 
● 01:00:03 La sagesse de Marlene Baker Savage 
● 01:04:49 Une question 
● 01:09:22 Fin de la première partie - Dr Matthew Richardson 

 
Partie 2 - 

● 00:00 - Partie 2 - Dr. Matt Richardson 
● 00:07 Hiram Page et la pierre de voyant 
● 02:24 Le climat spirituel 
● 04:17 Les voix de la restauration avec le Dr Dirkmaat 
● 05:04 Historique de Hiram Page 
● 07:47 Les freins et contrepoids du Seigneur 
● 10:12 Un modèle de gestion 
● 14:25 L'homme naturel et l'homme déchu 
● 18:02 Gestion et ordre 
● 25:46 D&A 28:7 - Ordre après Joseph 
● 26:40 Où se trouve Sion ? 
● 30:46 Pas prêt pour Zion 
● 34:15 D'un commun accord 
● 39:14 Un modèle de correction 
● 44:42 Réponse de Hiram Page à la correction 
● 47:30 Ce que signifie soutenir les leaders 
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● 54:14 Quand on ne soutient pas un leader 
● 57:34 Gratitude pour ceux qui soutiennent les autres 
● 01:00:19 D&A 28:15 - L'aide du Seigneur dans nos devoirs 
● 01:01:49 Témoignage du Dr Richardson sur Jésus-Christ et le prophète Joseph 
● 01:06:25 Gratitude pour les premiers saints 
● 01:11:14 Fin de la deuxième partie - Dr. Matthew Richardson 
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Informations biographiques : 

 
Deuxième conseiller de la présidence générale de l'École du dimanche 2009-2014 

Matthew O. Richardson est le deuxième conseiller de la présidence générale de l'École du dimanche. Il a 
également été enseignant de l'École du dimanche, président des Jeunes gens, conseiller dans plusieurs 
évêchés et évêque. 

Frère Richardson a suivi des études de premier et de deuxième cycle à l'université Brigham Young, où il a 
obtenu des diplômes en communication et en direction de l'enseignement. Il est professeur d'histoire et de 
doctrine de l'Église à l'université BYU, où il a également été doyen associé de l'enseignement religieux. 
Lui et sa femme, Lisa, sont les parents de quatre enfants. 

 

 
 
 

Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de ce matériel protégé par des droits d'auteur, conformément 
à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 U.S.C. Section 107, 
le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations publiques ou à l'internet 
pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. Clause de non-
responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits d'auteur de 
1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le reportage, 
l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
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Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : .www.copyright.gov/fls/fl102.html 
 
 

Remarque : 
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith  00:00: À venir dans cet épisode, 

Dr. Matt Richardson  00:00: Me voici à Jérusalem. Je m'attendais à ce que ce soit comme ça. 
Nous y sommes. Nous sommes entrés dans la partie 
traditionnelle. J'étais avec ma femme Lisa, et nous sommes 
entrés ensemble. Je dois admettre que j'ai été submergé par 
l'expérience, mais je me sentais lourd. Je me suis assis sur un 
banc dans ce jardin, par une belle journée d'été. Et tout ce à 
quoi je pouvais penser, c'était... 

Hank Smith 00:00: Bonjour à tous, bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre animateur et 
je suis ici avec John Bytheway, mon co-animateur qui est rapide 
et puissant. John, cela ne vous décrit-il pas ? 

John Bytheway 00:00: Mon fils a dit que j'étais lent et faible lorsque nous avons lancé 
le ballon de football l'autre jour. Alors, dans la résurrection, 
c'est mon objectif. Rapide et puissant. 

Hank Smith 00:00: Oui, je vais retrouver la plupart de mes cheveux, je pense à la 
résurrection. John, nous sommes rejoints aujourd'hui par le Dr 
Matt Richardson. Matt, bienvenue sur followHIM.  

Dr. Matt Richardson Je vous remercie. C'est un plaisir d'être ici. Je vous remercie. 

Hank Smith Nous allons nous amuser beaucoup aujourd'hui, avec les 
sections 27 et 28. John, peu de versets à couvrir, mais beaucoup 
de contenu. Qu'est-ce qui vous vient à l'esprit lorsque vous 
pensez à la sainte-cène en 27 ou à Hiram Page en 28 ? 

John Bytheway 00:01: D'emblée, la section 27 est unique, car de nombreuses sections 
sont nées d'une réponse à une question. Dans la section 27, 
l'ange est venu interrompre ce qu'ils étaient en train de faire. 
Cela vous montre à quel point c'était important. Cela a changé 
notre façon de faire les choses. Et il y a une telle liste de 
personnages dans la section 27. Les choses que le Seigneur nous 
fait répéter m'intriguent. La sainte-cène est quelque chose que 
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nous avons le privilège de répéter si souvent et qui est si 
significatif. J'attends donc cela avec impatience. 

Hank Smith  00:01: Oui, l'église n'a que quatre mois d'existence et le Seigneur est 
là, disant, ok, ajustons ceci. Faisons ceci. Matt, comme vous 
avez regardé les 27 et 28, où voulez-vous aller aujourd'hui ? 

Dr. Matt Richardson  00:02: Vous savez, les sections 27 et 28, comme vous l'avez 
mentionné, ne contiennent pas beaucoup de versets, mais c'est 
un peu comme regarder un collier avec des bijoux et dire, bon 
sang, il n'y a pas beaucoup de bijoux ici. Mais en fait, ils sont 
vraiment très beaux et éblouissants, chacun d'entre eux. Et 
lorsque vous les combinez, c'est un peu comme un collier de 
perles. Vous avez un collier de perles, mais chaque perle a sa 
propre valeur et apporte un charme à l'ensemble de l'œuvre. 
Pour moi, les sections 27 et 28 sont comme cela. Il y a tant de 
petites choses merveilleuses pour moi. Voilà ce qu'est le livre 
des Doctrine et Alliances. Si vous regardez ce livre, c'est un livre 
étonnant. Il y a la première section, qui se situe en fait après 
tant de révélations, et c'est la préface. 38 sections des Doctrine 
et Alliances commencent par le mot "écoutez". 

 00:02: Je pense qu'il est important de le noter, surtout dans cette 
section parce qu'il a été mentionné que le Seigneur interrompt 
parfois. Et ce qu'il dit, c'est : " Hé, écoutez très vite ". Mais 
comme vous le savez, écouter, c'est plus que simplement 
écouter. C'est écouter, se conformer. Et j'utilise ce mot à 
dessein. Il ne s'agit pas seulement d'écouter et de faire, mais 
aussi de se conformer. C'est une invitation à dire : "Hé, je vais 
vous inviter à venir. Si vous voulez écouter et choisir d'obéir ou 
de vous conformer, de vous soumettre à ma volonté, de 
grandes bénédictions viendront. Lorsque je regarde ces 
sections, je me dis que c'est vraiment ce dont il est question 
dans les Doctrine et Alliances. C'est le fil de perles, pour ainsi 
dire. Et il y a de très belles choses ici. Ou bien le Seigneur va dire 
à Joseph et à tous ceux qui recevront et écouteront ce 
document, écoutez bien. 

 00:03: Voici de très bonnes choses. Et les bénédictions qui viendront 
vous béniront personnellement. Elles béniront votre famille et 
ceux qui vous entourent. Et elle aura une bénédiction éternelle 
sur elle. La section 27 parle surtout du passé, du présent et de 
l'avenir de la vie du disciple. Je suis un peu partial, mais ce sont 
vraiment de très bons exemples pour ceux qui recherchent les 
bénédictions, ceux qui recherchent le baume de Galaad, pour 
avoir quelque chose dans leur vie qui les aide maintenant dans 
les bons comme dans les mauvais moments. Lorsque les choses 
vont bien, je ne sais pas si cela aura un sens, mais c'est 
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important pour moi, c'est que parfois les choses ne vont pas 
mal et ne vont pas nécessairement bien, mais elles sont en 
quelque sorte au point mort et c'est presque comme si vous 
étiez en plateau ou bloqué. J'ai fait ma mission au Danemark et 
il y a une phrase qui dit que les gens disent : "Hé, comment ça 
va ? 

 00:04: Et ils disaient, godt nok. Ce qui se traduit littéralement en 
danois par "c'est assez bien". C'est donc comme si on leur 
demandait : "Hé, comment ça va ? C'est bien, c'est bien. Mais 
quand je suis rentré de ma mission, les gens m'ont demandé 
comment ça allait. Et je réponds : "Assez bien". Et ils disent, oh, 
vraiment ? Qu'est-ce qui ne va pas ? Qu'est-ce qui ne va pas ? 
Qu'est-ce qui ne va pas ? Je leur réponds qu'en fait, c'est 
suffisant. C'est assez bon. Je pense que nous prenons parfois 
l'habitude de penser que tout doit être génial ou super mauvais. 
Mais parfois, nous sommes coincés au milieu. Parfois, nous 
faisons de bonnes choses, mais nous n'avons pas l'impression 
de progresser. Et ces sections, je pense au moins à la section 27, 
est une section qui va jusqu'au bout et qui dit : "Hé, c'est pour 
tout le monde, pour quand ça va vraiment mal ou quand ça va 
vraiment bien. Mais si vous avez l'impression d'être bloqué, 
voici une section qui vous dira, voici quelques choses que vous 
pouvez faire pour vous aider à ressentir la présence du Saint-
Esprit, le pouvoir expiatoire de Jésus-Christ et les bénédictions 
de Dieu le Père. 

Hank Smith  00:05: Je me souviens qu'au lycée, je lisais les Doctrine et Alliances et 
je me disais qu'il n'y avait pas vraiment d'histoire ici. J'aimais les 
histoires et maintenant que j'étudie avec tous ces experts, John, 
il y a une histoire qui se joue juste en dessous. 

Dr. Matt Richardson  00:05: Oui, l'histoire l'encadre, mais il ne s'agit pas de lire une histoire. 
Voici une réflexion à ce sujet, parce que j'avais l'habitude de me 
débattre avec cela, et je le fais encore parfois, en me 
demandant ce qui se passe ici. Si nous ne lisons pas ce qui se 
passe, au moins pour l'encadrer, pour lui donner un contexte, 
nous risquons de passer à côté de belles perles. Par exemple, je 
sais que vous l'avez déjà fait, mais la section quatre, l'une de 
mes parties préférées de la section quatre est le fait qu'elle a 
été donnée vraiment à l'intention de Joseph Smith père. Il dit : 
"Hé, mon fils, que dois-je faire ? Mais voici la raison pour 
laquelle je l'aime, et c'est pourquoi l'histoire est si belle, c'est 
qu'elle commence, le champ est blanc et prêt à être récolté. Il 
est donné à un cultivateur de blé de 52 ans qui sait tout sur le 
blé. Et pour moi, la grande partie de cette histoire n'est pas 
seulement le verset et la doctrine, c'est le fait que Jésus-Christ 
dit, laisse-moi te donner quelque chose que tu connais, d'une 
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certaine manière pour moi c'est dire, parce que je te connais, 
mets un peu de contexte et ensuite tu écoutes ce qui se passe 
avec le Seigneur, avec ces individus à cette époque. 

 00:06: Mais ensuite, on se dit, attendez une seconde, cela a tout à voir 
avec moi maintenant, ici même, et cela influencera mes 
lendemains et mon avenir. Je suis donc d'accord avec toi, Hank. 
C'est une lecture différente, mais c'est vraiment très beau 
quand on fait une pause et qu'au moins on l'encadre et qu'on se 
dit, ok, et j'ai trouvé que souvent on cite mal les écritures parce 
qu'on a une histoire de fond qui n'est pas la bonne. 

Hank Smith  00:07: Le contexte est important. Maintenant que vous avez dit cela à 
propos de Joseph Smith père, je me demande ce qu'il nous 
dirait. Probablement quelque chose comme, la salle de classe 
est pleine, les étudiants sont prêts, allez-y et enseignez. John, 
Matt était avec nous il y a un an et demi environ quand nous 
avons parlé des Éphésiens, mais il y a peut-être des gens ici qui 
se demandent qui c'est ? Matt Richardson. Il y a peut-être une 
douzaine de personnes dans l'église qui n'ont jamais entendu 
parler du Dr Richardson. John, parlez-nous un peu de votre 
parcours. Vous connaissez Matt depuis un certain temps, n'est-
ce pas ? 

John Bytheway  00:07: J'ai rencontré Matt pour la première fois en travaillant 
spécialement pour les jeunes. Il avait l'habitude de donner une 
conférence intitulée Get Off the Bench and Be a Letterman. 
C'est en quelque sorte là que j'ai appris à être rapide et puissant 
à l'époque. Il faisait partie de mon comité d'études. N'étiez-vous 
pas Matt ? 

Dr. Matt Richardson  00:07: Je l'étais. 

John Bytheway  00:08: C'était génial. Matt a été vice-président de l'université Brigham 
Young de 2014 à 2020. Mais avant cela, il enseignait l'histoire de 
l'Église et la doctrine. Et c'est ce que vous faites à nouveau en ce 
moment. N'est-ce pas ?  

Matt Richardson :  C'est vrai.  

John Bytheway :  Et Matt était le chef de mission avec sa merveilleuse épouse 
dans la mission de Minneapolis, Minnesota. Il y a trois M là-
dedans. J'ai entendu dire qu'il y avait 10 000 lacs. C'est ainsi, 

Dr. Matt Richardson  00:08: Ils ont perdu le compte. Il y en a bien plus que cela.  

D&A 27-28 Parte 1 followHIM Podcast Page 4

https://www.churchofjesuschrist.org/study/general-conference/2011/10/teaching-after-the-manner-of-the-spirit


John Bytheway  00:08: Oui, c'est vrai. Lorsque j'ai regardé des événements sportifs de 
BYU, j'ai vu Matt sur la ligne de touche, mais toujours en 
costume-cravate 

Dr. Matt Richardson  00:08: Oui, je n'ai pas d'autres vêtements, soyons honnêtes. 

John Bytheway  00:08: C'est ça. 

Dr. Matt Richardson  00:08: Et mes enfants pensent que je suis né en costume-cravate. Et 
mes enfants pensent que je suis né dans ce costume-cravate,  

Hank Smith :  Matt, cela faisait partie de votre travail de vice-président. Je sais 
que vous étiez très occupé, mais c'était une partie J'étais jaloux 
de ces sièges lors des événements sportifs.  

Dr. Matt Richardson  00:08: Mm-Hmm. Il n'y a aucun doute à ce sujet. C'est ce que tout le 
monde dirait. Ils voyaient que vous aviez de bonnes places pour 
tous les événements sportifs et que vous participiez à tant 
d'activités merveilleuses. Et vous savez, j'avais aussi dans mon 
portefeuille à l'époque, la radiodiffusion de BYU et tous les 
événements qui avaient lieu, à peu près tout ce qui pouvait aller 
mal aux yeux du public et les gens le savaient. C'était mon 
domaine de prédilection. Oui, je pense que c'est parce que je 
n'étais pas indispensable. Mais ils les regardaient et disaient, tu 
as le meilleur travail du monde. Regarde toutes les choses 
amusantes que tu fais. Et c'est tellement vrai. C'était une grande 
bénédiction et nous avons pu faire beaucoup de choses, mais 
c'est ce que nous faisions habituellement le soir avec les 
événements. C'est à partir de 6 heures du matin jusqu'à environ 
17 heures que nous nous occupions de tout le reste. 

 00:09: C'était donc un merveilleux mélange. Comme tout ce que nous 
faisons, c'est comme l'éducation des enfants. Vous regardez nos 
cartes de Noël, nous avons l'air en pleine forme et ils oublient, 
oh attendez une seconde. Il y a un peu d'usure entre ces deux 
moments et c'est comme tout, y compris notre propre vie de 
disciple. Il y a des hauts, des bas et des choses comme ça. Pour 
moi, c'était quelque chose de plus grand que ce que je pouvais 
faire seul. En faire partie était un privilège. C'est l'une des 
raisons pour lesquelles je suis membre de l'Église de Jésus-
Christ des Saints des Derniers Jours. Je peux en faire partie. Je 
veux dire que je me pince en pensant que je peux être membre 
de quelque chose d'aussi extraordinaire. Cela ne veut pas dire 
que c'est toujours facile, mais c'est un privilège de faire partie 
de quelque chose d'aussi grand. 

D&A 27-28 Parte 1 followHIM Podcast Page 5



Hank Smith  00:10: Oui, c'est fantastique. Quelque chose qui va nous survivre Oui, 
c'est sûr. Jusqu'à l'éternité. En parlant des sports de la BYU, je 
dois vous parler d'une expérience que j'ai vécue récemment. J'ai 
participé à un podcast intitulé Two Point Conversion avec BYU 
Football, deux athlètes extraordinaires, Connor Pay et Chase 
Roberts, qui, si vous suivez le football de BYU, connaissent ces 
deux noms. Ils ont un podcast intitulé Come, Follow Me (Viens, 
et suis-moi) et, de temps en temps, ils invitent un invité. J'ai été 
très impressionné par ces deux jeunes hommes. Voici l'un 
d'entre eux, Connor, qui se prépare pour la NFL. L'autre se 
prépare pour sa dernière année à BYU, Chase. Je savais qu'ils 
seraient de bons garçons, mais je ne savais pas qu'ils seraient 
des jeunes gens incroyablement spirituels et merveilleux. C'est 
pour ça que je veux juste vous le dire. 

Dr. Matt Richardson  00:11: Vous savez, ce que j'aime bien, c'est la façon dont vous avez 
abordé ce sujet, Hank, c'est qu'on a souvent l'impression, 
surtout avec les athlètes, que ce qu'ils font définit ce qu'ils sont. 
Mais j'aime la façon dont vous abordez la question. D'une part, 
ils peuvent faire quelque chose, mais ce qu'ils sont est bien plus 
que cela. Et lorsque vous dites à quel point ils sont formidables 
en tant que jeunes hommes, c'est là la plus grande différence : 
ce que nous faisons ne signifie pas toujours nos activités, notre 
profession, notre état, etc. Cela ne définit pas toujours qui nous 
sommes, mais j'aime le fait qu'ils laissent transparaître cela. 
C'est vraiment génial. 

Hank Smith  00:11: Nous avons des jeunes gens incroyables qui viennent juste 
derrière nous. Je vais lire un extrait du manuel Viens, et suis-
moi. Cette leçon s'intitule "Tout doit être fait dans l'ordre". 
Matt, John et moi sommes prêts à apprendre. Ça commence 
comme ça. "La révélation était encore un concept relativement 
nouveau pour les saints alors que le Rétablissement se 
poursuivait. Les premiers membres de l'Eglise savaient que le 
prophète Joseph Smith pouvait recevoir la révélation pour 
l'Eglise. Mais d'autres le pouvaient-ils ? Les questions de ce 
genre sont devenues cruciales lorsque Hiram Page, l'un des huit 
témoins des plaques d'or, a cru qu'il avait reçu des révélations 
pour l'Église. De nombreux saints fidèles croyaient que ces 
révélations venaient de Dieu. Le Seigneur a répondu en 
enseignant que, dans son Église, "toutes choses doivent être 
faites avec ordre". C'est l'article 28, verset 13. Cela signifiait qu'il 
n'y avait qu'une seule personne "désignée pour recevoir les 
commandements et les révélations" pour toute l'Eglise 
(Doctrine et Alliances 28:2). D'autres, cependant, pouvaient 
recevoir une révélation personnelle pour leur part dans l'œuvre 
du Seigneur. En fait, les paroles du Seigneur à Oliver Cowdery 
sont un rappel pour nous tous : "Il te sera donné ... ce que tu 
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feras". Ils sont encore en train d'apprendre comment cela va 
fonctionner. Très bien, Matt, sur ce, où veux-tu aller ? 

Dr. Matt Richardson  00:12: Eh bien, construisons à partir de ce que vous venez de dire. 
Pour commencer, nous lisons, et la plupart des gens peuvent 
citer les écritures ligne après ligne, précepte après précepte, 
Hanks my imagination, ici un peu, là un peu, ce n'est pas 
toujours linéaire, je pense que parfois nous nous attendons à ce 
que ce soit A, B, C, D, E, F, G. Mais parfois ce sera A, B, C, D, P Q 
L Z, M N O, et puis nous revenons au H I J K L et avec le 
Seigneur. Il semble que ce qu'il fait, c'est qu'il dit, regardez, je 
vois toutes les choses ici, mais je vais révéler les choses pour 
votre compréhension et pour votre capacité. Nous parlons de la 
sainte-cène et nous avons tellement d'histoire et d'expérience 
personnelle avec lui, mais à l'époque, la sainte-cène était une 
expérience rare quand nous regardons ici en 1830. Mais nous 
parlons de la manière dont il est censé se dérouler. 

 00:13: Je dois rire lorsque j'ai servi dans des appels avec de jeunes 
adultes célibataires, en particulier lorsque vous avez des 
membres qui viennent de tout le pays et qu'ils s'approchent et 
disent, Évêque, ou hé président, nous faisons mal la sainte-
cène. Et je réponds : "Que voulez-vous dire par "nous faisons 
mal" ? Il est important de le savoir. Je vous remercie. Eh bien, 
on ne se blottit pas à la table des sainte-cènes pour ensuite se 
disperser comme ceux qui les transmettent. Vous êtes censés 
vous tenir ici. On ne met pas les deux mains devant soi. Elles 
sont censées être derrière vous lorsque vous attendez que le 
plateau vienne à vous. On fait face de cette façon, mais c'est 
l'expérience transactionnelle de la sainte-cène parce qu'on a eu 
tellement d'expérience de la façon dont c'est fait. Alors quand 
Joseph dit que nous allons avoir une réunion de sainte-cène, 
tout le monde se dit que c'est génial. 

 00:14: Oh, hey Joseph, qu'est-ce qu'une réunion de sainte-cène ? Oh, 
je ferais mieux de demander. Ainsi, ligne après ligne, dans 
l'église naissante des premiers jours, nous nous retrouvons 
littéralement ligne après ligne. Les choses se mettent en place. 
Nous pourrions dire, oh bien sûr le prophète est le seul à 
recevoir la révélation pour l'église. Il faut tenir compte du 
calendrier. C'est le contexte dont nous avons parlé 
précédemment pour ne pas nécessairement leur donner une 
pause, mais pour comprendre ce qui se passe et ensuite dire, 
qu'est-ce que cela signifie pour nous aujourd'hui ? Parce qu'en 
fait, nous faisons beaucoup de choses identiques, même avec le 
contexte que nous avons. Lorsque nous passons à l'article 27, 
nous pouvons le regarder et dire, regardez ce qu'il fait pour 
nous, toutes choses, comme le titre le suggère, toutes choses 
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sont faites avec ordre. Le Seigneur a un ordre et il frappe un 
côté administratif dans l'article 27. 

 00:15: Mais si nous ne regardons que l'aspect administratif de l'article 
27, c'est vraiment amusant et intéressant, mais nous allons 
manquer de perles ou de joyaux pour le reste. Et la façon dont 
ces éléments s'imbriquent pour créer ce baume, cette 
pommade, cette expérience qui nous apaise, nous réconforte et 
nous encourage à aller plus loin. Et c'est ce que j'aime vraiment 
dans ce livre. Mais il s'agit d'une ligne et d'une ligne. Et lorsque 
nous arrivons à la section 28, je me dis : "Les gars, il a déjà 
révélé cela dans les sections 20 et 21 à propos de ce qui se 
passe avec Hiram Page. Mais nous devons nous rappeler qu'il 
s'agit de nouveaux concepts et qu'il enseigne des choses 
supplémentaires par rapport à ce qu'il a enseigné la première 
fois. Laissez-moi vous donner une autre ligne, puis une autre. Et 
nous la déployons. Nous recevons la bénédiction de celle-ci. 

 00:15: Et j'adore la façon dont cela se déroule. Si nous regardons la 
section 27, la date indiquée dans l'en-tête est août 1830. 
L'arrière-plan ou le contexte de cette section est que Joseph et 
Emma vont recevoir la visite de Sally Knight et Newel Knight. 
Alors qu'ils arrivent, ils ont l'idée de dire : " Hé, attendez une 
seconde, Emma et Sally ont été baptisées peu de temps 
auparavant, mais à cause de problèmes de temps et de 
persécution, elles n'ont pas été confirmées comme membres de 
l'Église ". Elles ont donc dit : " Pendant que nous sommes 
ensemble, ne serait-il pas formidable de faire la confirmation ? 
Et je suppose que Joseph est comme une bonne idée. Ils ont 
décidé qu'en raison de l'occasion, il serait bon de célébrer la 
sainte-cène. La sainte-cène a également eu lieu lors de la 
réunion du 6 avril. Alors faisons la sainte-cène, le 
rassemblement spécial. 

 00:16: Mais ils n'avaient pas de vin. Joseph a donc dit : " Je vais aller en 
chercher ", et il est parti chercher du vin. Et comme Jean l'a 
mentionné, tout d'un coup, un ange apparaît, ce qui interrompt 
le récit. J'adore cette partie de l'histoire. C'est du moins ce qui 
me vient à l'esprit. Et il ne lui apparaissait pas avec un tonneau 
de vin. Voilà, Joseph, je sais que c'est loin. Laisse-moi résoudre 
ton problème. Voici du vin, va-t'en. Le Seigneur t'aime. Mais ce 
qu'il fait, c'est qu'il avertit Joseph, il lui dit, tu es en train de faire 
une course qui va te mener sur un chemin, tes ennemis peuvent 
l'empoisonner, et cetera. N'y va pas. L'ange parle d'une 
circonstance ou d'une situation qui est tout à fait pertinente et 
importante, mais il ne s'agit pas encore de la sainte-cène. 
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 00:17: Et que se passe-t-il ? Il dit, voici l'avertissement. Et maintenant, 
laissez-moi vous dire certaines choses et développer le contenu 
qui va vous bénir, pas seulement maintenant et sauver votre 
santé pour l'instant avec la possibilité d'un vin empoisonné. 
Mais nous allons parler de la nourriture de l'âme et de la 
manière dont ce sainte-cène va fonctionner. La première partie 
est vraiment une partie administrative de cette section. Nous 
avons une très petite partie, qui est l'ange du mois d'août 1830. 
Ensuite, il y aura des choses qui seront ajoutées un peu plus 
tard. Vous allez donc commencer à voir des choses ajoutées en 
1833, 1835. Ensuite, Joseph décide de relier ces trois 
séparations et de les assembler. Certains diront que ce n'était 
qu'une question de commodité. 

 00:18: Je, pour moi personnellement, je pense que nous voyons 
l'enseignement, la pédagogie de notre Père céleste et de Jésus-
Christ dans ce vraiment bien est comme, ok, voici quelque 
chose maintenant. La ligne. Je vais vous donner une autre ligne 
et nous allons les accrocher ensemble, ce qui va donner un 
contexte et enseigner quelque chose d'une manière magnifique. 
Et puis vous arrivez à la troisième ligne et sur la ligne, nous 
allons voir quelque chose de vraiment merveilleux. Le produit 
fini est ce que nous appelons aujourd'hui la section 27. C'est 
vraiment merveilleux de voir comment tout cela s'imbrique 
pour nous enseigner quelque chose qui peut être assez banal 
pour nous, c'est-à-dire prendre la sainte-cène, parce que nous 
le faisons régulièrement dans l'église chaque semaine. Et si nous 
n'y prenons pas garde, les beaux éléments du rituel, qui sont 
riches de sens spirituel, se transforment en routine, c'est-à-dire 
en un événement banal que l'on fait encore et encore. 

 00:19: Et à mon avis, la sainte-cène ne devrait jamais être celui-là. En 
fait, je ne peux m'empêcher de penser à l'une de mes phrases 
préférées du président Holland lorsqu'il a enseigné sur ce sujet 
et qu'il a dit que nous n'attachons peut-être pas toujours ce 
genre de signification à notre service de sainte-cène 
hebdomadaire. Il a ensuite posé la question suivante : "Quel est 
le degré de sacralité et de sainteté de ce service ? Il se réfère à 
une déclaration de Joseph Fielding Smith selon laquelle la 
réunion des sainte-cènes est la plus sacrée, la plus sainte de 
toutes les réunions de l'Église, ou du moins elle devrait l'être. 
Frère Holland nous demande donc si nous attachons cette 
signification à notre expérience des sainte-cènes. C'est très 
important ! La façon dont la section 27 le fait, c'est un rappel en 
disant, Hé, voici pourquoi c'est important et il y a plus que ce 
que vous pourriez penser. Cela va vous bénir d'une manière à 
laquelle vous n'avez peut-être pas pensé. Est-ce que cela a du 
sens ? 
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Hank Smith  00:20: Absolument. Ligne après ligne. C'est un bon enseignement. En 
tant qu'enseignant, j'ai parfois tendance à déverser trop 
d'informations sur mes élèves et ils se disent : "Je ne sais pas 
quoi faire avec tout ça. Alors vous en mettez un peu ici, un peu 
là. D'accord, construisons. D'accord, attachons, voici un peu 
plus. 

John Bytheway  00:20: J'aime votre description du collier de perles. Il y en a peut-être 
peu, il n'y a que 18 versets, mais wow, quels bijoux précieux 
chacun d'entre eux est. J'aime aussi que vous ayez utilisé le mot 
routine. Oh, ce que j'espère pour moi personnellement, c'est 
que la sainte-cène ne devienne jamais une routine, parce que 
j'en ai vraiment besoin. J'aime que la table des sainte-cènes soit 
fixée au sol. C'est comme si vous alliez en avoir besoin la 
semaine prochaine, tout le monde. Nous ne la faisons pas 
entrer et sortir de la salle de stockage. Revenez, on va 
recommencer. Cela me donne beaucoup d'espoir de voir que le 
Seigneur dit : "Revenez, recommençons". 

Hank Smith  00:21: Maintenant, le Seigneur sait que cela va vous prendre environ 
six jours et que vous allez avoir besoin d'une recharge, d'accord 
? Oh non, je pense que je peux tenir des mois. Eh, revenez dans 
six jours. Revenez dans sept jours. Matt. Nous avons donc 
Joseph Smith qui va chercher du vin et le Seigneur lui dit que ce 
n'est pas aussi important que vous le pensez de savoir ce que 
vous allez utiliser. 

Dr. Matt Richardson  00:21: Oui, c'est vrai. Et c'est la partie administrative de la chose. 
Pensez donc au contexte. N'allez pas acheter du vin Joseph 
parce qu'il y a des gens qui vous veulent du mal. D'accord ? Et 
laisse-moi te donner quelques instructions. Voici la réponse, 
mais voici d'autres éléments à méditer ou qui vous aideront à 
répondre à d'autres questions, peut-être même à des questions 
que vous n'avez pas encore posées. En fin de compte, il rentre à 
la maison les mains vides ou vous pouvez imaginer que tout le 
monde se dit : Joseph, où es-tu allé ? Que s'est-il passé ? C'est 
drôle que vous posiez la question, parce que j'ai eu un ange qui 
est venu, ce qui était plutôt sympa, j'ai noté ici pourquoi, mais il 
n'avait pas de vin. Dans l'histoire, il est dit qu'ils préparent leur 
propre vin. Il s'agirait donc probablement de ce que nous 
appellerions du jus de raisin. Peut-être qu'ils disent non, cela va 
à l'encontre de notre tradition, si vous voulez. 

 00:22: Cela va à l'encontre de ce que nous avons appris jusqu'à 
présent. Alors Joseph dira, ce qui est drôle, c'est que l'ange a 
dit, et c'est là que vous arrivez au verset 2. Et comme vous le 
mentionniez Hank, ce que vous mangerez ou ce que vous boirez 
lors de la participation au sainte-cène n'a pas d'importance. 
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Non, c'est bon. Et je suis en fait ce que l'ange a dit ici. Voici une 
grande partie de cela et je pense que c'est vraiment une partie 
importante, au verset 2, le mot suivant est un mot de deux 
lettres. Si. Cela n'a pas d'importance, cela n'a pas d'importance, 
si vous le faites en pensant à ma gloire, et sa gloire est après le 
trait, en vous souvenant pour le père, de mon corps qui a été 
donné pour vous et de mon sang qui a été versé pour la 
rémission de vos péchés. 

 00:22: Certaines personnes lisent ce verset et ne lisent que les deux 
premières lignes. Hé, ce que vous utilisez comme emblèmes de 
la sainte-cène, comme symboles de la sainte-cène, n'a pas 
vraiment d'importance. Et je me suis dit, oh, vous ne lisez pas 
ça. Cela n'a pas d'importance si, si vous pouvez le faire en 
gardant à l'esprit la raison pour laquelle nous faisons la sainte-
cène, le sang, le symbole du sang, le symbole du corps, dont 
nous parlons, la rémission de nos péchés et la résurrection. 
Nous nous penchons sur ce point. J'ai entendu des gens dire : 
"En d'autres termes, vous pouvez utiliser des biscuits. La 
réponse est oui, si vous pouvez manger un biscuit pour la 
sainte-cène sans penser que je mange un biscuit, les jeunes 
l'adorent. Les jeunes l'adorent, et parfois les adultes aussi. Nous 
pourrions avoir le quartier le plus cool, j'adore le cinquième 
quartier. 

 00:23: Vous savez ce qu'ils font pour la sainte-cène ? Eh bien, ils ne le 
font pas bien si c'est le plus cool parce qu'ils ont des collations 
cool pour la sainte-cène, parce que cela n'a pas d'importance si 
nous pouvons avoir un œil fixé uniquement sur la gloire de 
Dieu. Pour moi, il y a une plus grande leçon à tirer de cette 
histoire. Il s'agit d'apprendre à se concentrer, à regarder le 
Christ dans chaque pensée, à se débarrasser de nos peurs et de 
nos doutes. Et comment y parvenir ? En se concentrant, en se 
concentrant. Par conséquent, vous pourriez avoir n'importe 
quel emblème techniquement, mais si ceux qui y participent 
peuvent apprendre à se concentrer, cela me rappellera le 
Sauveur. Quel pouvoir de guérison, quelle bénédiction, quelle 
revigoration. C'est pourquoi, au verset 5, il dit : "Voici la sagesse 
qui est en moi. Ne vous étonnez donc pas, car l'heure vient où 
je boirai du fruit de la vigne avec vous sur la terre. 

 00:24: Et tout d'un coup, nous ouvrons un tout nouveau segment. Voici 
une pensée amusante, et je sais que je vais à reculons, mais il 
faut presque revenir en arrière pour comprendre le présent afin 
d'être prêt à être propulsé dans l'avenir. Sur le site , la sainte-
cène s'apparente à ce que nous ferions lors de la Pâque, mais la 
Pâque commémorait un événement passé au cours duquel les 
enfants d'Israël ont été sauvés et délivrés de l'Égypte, de 
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l'esclavage, quel qu'il soit pour eux, c'est-à-dire, selon eux, de 
l'Égypte. L'ange destructeur est entré et ils ont utilisé le sang sur 
les montants de la porte comme un facteur signifiant pour ceux 
qui seraient sauvés. Ici, la nation reconnaissante regarde en 
arrière et dit : "Vous souvenez-vous de ce jour ? Souvenez-vous 
de ce grand jour où nous avons été sauvés et nous n'aurions 
jamais pu être sauvés à moins que ce ne soit Dieu, parce que 
nous avons été en esclavage pendant des siècles et que c'était 
horrible, etc. 

 00:25: N'oublions jamais ceci. Lors de la fête de la Pâque, ils se 
souviennent du passé, mais ils se réjouissent de la venue du 
Sauveur. La première fois, ils font une combinaison. Voici le 
passé et maintenant nous mangeons ensemble pour nous en 
souvenir et dire, comment allons-nous, et nous nous réjouissons 
de la venue de Jésus-Christ. Nous attendons avec impatience le 
libérateur et c'est vraiment un beau concept. Ensuite, nous 
avons la dernière Pâque avec Jésus-Christ et il introduit la 
sainte-cène. Nous avons donc le dernier repas, ou plutôt, j'aime 
l'appeler la dernière fête de la Pâque. Il introduit ensuite la 
sainte-cène et examine les éléments passés, présents et futurs. 
Et si vous regardez la section 27, elle parle du passé. Nous 
venons donc de faire le passé. Vous regardez d'abord ces 
éléments, vous vous souvenez de ce qui s'est passé dans le 
jardin, du sang, du corps de Jésus-Christ, vous regardez vers le 
passé, tout comme la Pâque l'a fait. 

 00:26: Et nous commençons à voir cette merveilleuse transition. Je 
dois admettre qu'après avoir dit cela, nous allons dans le passé, 
dans le futur, puis nous arrivons au présent, à la façon dont cela 
a été assemblé. Parfois, je me demande pourquoi ils ont fait 
cela de cette façon. Et je pense qu'il y a une bonne raison à cela. 
Au moment où vous atteignez le cinquième verset, il dit que 
c'est la sagesse en moi parce que je vais vous parler de l'avenir 
qui traite de cette expérience de la sainte-cène. Je viendrai, et il 
dit au verset 5, je boirai du fruit de la vigne avec vous sur la 
terre. Je reviendrai et je prendrai la sainte-cène avec vous 
comme je l'ai fait avec mes apôtres lorsque j'ai institué la sainte-
cène pour la première fois le jour de la Pâque avant Gethsémani 
et la croix. Et il dit : "Je reviens et nous allons le faire ensemble. 

 00:27: Je pense que c'est vraiment un beau concept. Regardons vers 
l'avenir. Nous nous souvenons du passé, ne restons pas bloqués 
dessus. Et voici pourquoi nous faisons cela : nous regardons et 
préparons l'avenir. Ensuite, il dit que nous dirigeons notre esprit 
vers l'avenir. Et puis il dit, oh, au fait, et voici que je viens, je vais 
manger et boire avec vous à nouveau. Puis il passe à travers et 
dit : "N'est-ce pas agréable ? Est-ce que quelqu'un d'autre sera 
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là ? Oh oui, quelques-uns. Regardez la liste des invités pour 
cette future réunion de sainte-cène. Je sais que le verset 5 de 
Moroni est descendu et tout d'un coup vous arrivez au verset 6, 
Elias au verset 7, Jean le fils de Zacharie. Soit dit en passant, 
nous avons aussi Élie. Au moment où nous arrivons au verset 
10, Joseph, Jacob, Isaac et Abraham. 

 00:27: Verset 11, Michael ou en d'autres termes, Adam, le père de 
tous, oh, n'oubliez pas le verset 12, Pierre, Jacques et Jean et 
moi, vous vous dites, ça va être une réunion de sainte-cène 
assez cool et puis Joseph en parle plus tard. Et vous incluez 
d'autres personnes comme Néphi et les adeptes du Livre de 
Mormon qui seront également inclus dans cette merveilleuse 
réunion à l'avenir. Nous nous souvenons donc du passé. 
Pourquoi ? Parce qu'il va conduire à un événement qui nous 
rassemblera dans le futur. Je dois revenir à la préface de la 
section 1 du D&A. L'une des choses qui y sont dites est que vous 
lisez ces révélations et que vous devez savoir que Dieu tiendra 
ses promesses et que ce qu'il a dit, il l'a dit et cela se réalisera. 
Nous lisons maintenant cette expérience où nous sommes 
reconnaissants envers notre Sauveur Jésus-Christ, comme nous 
devrions l'être pour toutes les raisons de la rédemption et du 
salut. 

 00:28: Et c'est le message, n'est-ce pas ? Et puis il est dit, mais il va 
revenir et ayez confiance qu'il va venir et il va y avoir une liste 
d'invités pour cette fois. Je dois dire que ça va être assez 
phénoménal, c'est là que pour moi ça devient vraiment 
fascinant et intéressant, c'est que ça parle de tous ceux qui 
viendront et ça passe par les apôtres et ceux qui portent les 
clés, et cetera. Et au verset 13, il est dit à quel point c'est 
merveilleux pour la plénitude des temps. Ensuite, regardez le 
verset 14. Il dit, oh, à propos, dans la liste des invités ou sur la 
liste des invités et aussi avec tous ceux que mon père m'a 
donnés du monde, oh c'est génial pour tous ces vrais gros 
bonnets qui vont être là quand il s'agira de le faire. Mais il dit 
ensuite cette phrase, et je pense que c'est une phrase 
importante, vous savez qui d'autre sera présent à cette grande 
réunion à l'avenir ? 

 00:29: Tous ceux que mon père a donnés en dehors du monde. Vous 
vous demandez qui cela inclut-il ? Et cela me rappelle en fait ce 
que Jésus a enseigné après avoir institué la sainte-cène dans 
Jean chapitre 15 où vous voyez cette expérience où il utilise une 
phrase où il parle de ceux qui ne sont pas du monde et il utilise 
presque le même type d'expérience. Dans Jean, ces gens qui ne 
sont pas du monde sont ceux qui témoignent du Christ. Ce sont 
ceux qui se souviennent de lui dans Jean 16, ce sont ceux qui 
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reçoivent le consolateur. Il en parle également dans Jean 16 . Et 
il dit, et ce sont ceux qui ont eu le nom de Dieu et qui ont gardé 
la parole de Dieu. Et n'est-ce pas intéressant, si vous regardez 
cela, vous vous dites, attendez une seconde, cela me semble 
familier. Donc ceux qui témoignent du Christ, qui se 
souviennent toujours de lui, ces individus qui reçoivent le Saint-
Esprit et qui ont l'Esprit pour être avec eux toujours. 

 00:30: Je m'attarde un peu sur cette question, mais ne sont-ce pas les 
mots que nous utilisons dans les prières sacramentelles ? Qui 
est interpellé ? Ce sont ceux qui participent dignement au 
sainte-cène avec un regard unique sur sa grâce salvatrice et 
dans l'attente de sa venue. Quoi qu'il en soit, c'est pour moi, je 
l'admets. Lorsque je regarde des versets comme celui-ci, je me 
dis que Pierre, Jacques et Jean seront là. Bien sûr, Élie sera là, 
Moroni et tous les grands noms du passé, Joseph Smith, vous 
serez là, et Jésus-Christ, mais je ne suis pas dans cette catégorie. 
Ce n'est pas moi. Je suis un homme ordinaire. Et je suis moins 
que la moyenne dans la plupart des cas de ma vie. N'est-ce pas 
merveilleux que quelqu'un ait cette chance ? Mais tout d'un 
coup, cela ouvre la voie à une pensée merveilleuse. Non, nous 
invitons tous ceux qui seront appelés hors du monde et que le 
Père a appelés. 

 00:31: Vous pouvez en faire partie. Que devez-vous faire ? C'est facile. 
Ne soyez pas du monde. Oh, mais comment faire ? C'est assez 
facile. Venez et prenez part au sainte-cène et entrez dans cette 
merveilleuse alliance. Renouvelez cette alliance. Comme vous le 
dites, Hank, j'essaie tellement fort, mais le monde m'a épuisé 
que je reviens et je me réénergise, je me renouvelle, je me 
revitalise, je me régénère et je m'éloigne un peu plus du monde, 
un pas après l'autre. Je pense que c'est un très beau concept. 
J'espère que cela a du sens. Je ne sais pas si je l'ai massacré, 
mais il est si merveilleux. J'essaie de décrire quelque chose 
d'aussi grand avec mes faibles capacités. C'est comme si tu 
saisissais la vision de celui-ci. Je ne suis pas assez bon. Si, tu l'es. 
Ou du moins tu peux l'être. Alors viens. Et je ne sais pas si vous 
avez déjà pensé à celle-ci. 

 00:32: N'est-il pas intéressant que quelque chose d'aussi personnel 
que l'expiation dans nos vies soit commémoré une fois par 
semaine et que nous y retournions et visitions, j'aime beaucoup 
le président Oaks qui a dit une fois de ne pas lire pendant la 
sainte-cène et de ne pas y retourner et de faire des choses 
différentes pendant la sainte-cène. Réfléchissez à ce qui se 
passe dans ce sainte-cène. Il s'agit d'une communion 
personnelle qui, pour moi, se résume souvent à de la gratitude. 
Merci d'avoir sauvé mes ancêtres. Merci d'avoir sauvé les 
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personnes qui m'ont précédé et qui ont rendu cela possible. 
Merci d'avoir contribué à me sauver. C'est le moment de se 
souvenir qui permet de sauver une partie de la vie. Mais 
quelque chose de si personnel se fait en public. Je ne sais pas si 
vous avez déjà réfléchi à cette question sur ou ce que vous en 
pensez, mais nous faisons quelque chose de si privé, et pourtant 
nous nous rassemblons et je suis reconnaissant que nous le 
fassions. 

 00:33: Il est agréable de se retrouver parmi des concitoyens du 
royaume de Dieu, des gens qui viennent de tous les horizons et 
de toutes les circonstances. Ceux qui ont et ceux qui n'ont pas. 
Ceux qui sont en bonne santé et ceux qui ne le sont pas. 
Hommes, femmes, enfants, la nationalité n'a pas d'importance. 
Il n'y a pas d'étrangers ici, pas d'étrangers ici. Et nous sommes 
tous là à dire que nous voulons sortir du monde. Nous voulons 
être plus que ce que le monde a à offrir. Et je ne sais pas si j'ai la 
capacité de le faire. Et je trouve une grande force dans le fait de 
regarder autour de moi, parfois, pour ne pas voir qui prend ou 
ne prend pas part au sainte-cène, mais il y a des gens qui disent, 
je veux le faire aussi et je suis avec vous et nous allons faire de 
gros efforts. 

Hank Smith  00:33: Je suis intéressé par la séquence dont vous avez parlé, passé, 
futur, présent. Ce n'est pas la séquence habituelle, passé, 
présent, futur. Mais si l'on pense au passé, puis à l'avenir, puis 
au présent, c'est plus excitant. 

Dr. Matt Richardson  00:34: Je suis heureux que vous ayez soulevé ce point, Hank. C'est 
vraiment un bon point. Quand on y pense, on pense aux choses 
de notre passé, mais nous sommes inspirés. Nous allons le voir 
dans les Doctrine et Alliances. Quand on avance un peu, on 
commence à voir des éléments comme à la section 42, où l'on 
trouve la loi de l'Église, puis la section 43, qui dit que lorsque 
vous vous réunissez, deux choses doivent toujours se produire. 
Vous devez être, en fin de compte, instruits ou je vais vous 
enseigner. Et puis il est dit, et édifiés, édifiés. Il ne s'agit pas 
seulement d'être inspiré, mais aussi de construire. Mais je vais 
vous donner une vision, je vais vous montrer quelque chose qui 
est au-delà. En fait, je parlais hier avec un collègue de ces 
expériences. Comment pouvons-nous rester sur le chemin et 
endurer, et devons-nous enseigner l'idéal dans l'église ? 
Devrions-nous enseigner l'idéal ? J'ai alors pensé à Spencer W. 
Kimball, l'une des personnalités qui m'ont le plus influencé 
lorsque j'étais jeune, adolescent, missionnaire et lorsque je me 
suis marié pour la première fois, car il a été président de l'Église 
pendant, je ne me souviens plus, une éternité 
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 00:35: Il avait l'habitude de dire : "Ne rêvez pas de petits rêves, car ils 
n'ont pas le pouvoir de frapper le cœur des hommes". Et je me 
suis dit qu'il fallait enseigner l'idéal, mais aussi le passé et le 
présent. Mais cette inspiration, c'est comme si, oui, ça va en 
valoir la peine. Un jour. Je veux aller à cette réunion, je veux 
faire partie de ces personnes. Pour moi, cette liste d'invités, 
j'aimerais tous les rencontrer. Ce serait formidable, simplement 
parce que j'ai lu des choses sur eux et qu'ils m'ont inspiré dans 
mon cheminement le long de mes engagements. J'aime ce que 
vous dites ici : d'accord, nous connaissons le passé, nous 
comprenons l'expérience des sainte-cènes qui a été enseignée il 
y a si longtemps, mais regardez vers l'avenir et ce grand jour 
arrive. Et comme ils en témoignent dans la première section, 
tout ce que le Seigneur a dit s'accomplira, comptez sur lui, ayez 
foi en lui. Puis nous passons à l'étape suivante : "D'accord, que 
faisons-nous maintenant ? Et c'est là que nous passons au 
verset 15. C'est là que l'on passe, je crois, au présent. 

Hank Smith  00:36: La force du passé, la force d'une vision de l'avenir. Maintenant, 
que devons-nous faire ? Donc, quoi. 

John Bytheway  00:36: J'aime l'idée d'être invité à partager un repas, je pense toujours 
au Nouveau Testament et à la manière dont, dans Luc 15, cet 
homme commence à recevoir les pécheurs, il mange avec eux. 
Le Seigneur nous invite à venir manger avec lui. Je pense à la 
table des sainte-cènes comme à un autel rappelant parfois le 
corps et le sang du Christ, mais aussi comme à une table où l'on 
vient manger avec le Seigneur. Il nous invite à venir manger 
avec lui. Ce que vous avez fait ici, oui, nous avons ce panthéon 
de noms et puis le verset 14, et vous êtes invités à venir manger 
à la table du Seigneur aussi. C'est vraiment bien. 

Hank Smith  00:37: J'ai une petite question pour vous deux, et nous n'avons pas 
besoin de passer beaucoup de temps là-dessus. En lisant la 
section 27, je ne vois pas une tradition que nous avons 
introduite dans la sainte-cène, à savoir que je vais m'asseoir et, 
pendant que la sainte-cène circule, je vais penser à tout ce que 
j'ai fait de mal la semaine dernière. Bien sûr, le repentir fait 
partie de la sainte-cène. Je ne vois pas le Seigneur dire, 
d'accord, nous allons avoir la sainte-cène. Ne vous inquiétez pas 
du passé, ne vous inquiétez pas de l'avenir. Je veux juste que 
vous pensiez à tout ce que vous avez fait de mal cette semaine. 
Pour moi, ce n'est pas aussi édifiant que ce que vous nous avez 
montré ici, n'est-ce pas ? Avez-vous des commentaires à faire à 
ce sujet ? Je ne parle pas de repentance, nous voulons 
évidemment nous repentir, mais Matt, cela me semble être une 
expérience édifiante et puissante. Et John, que dirais-tu ? 
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Comme, ok, tout le monde fait ses valises. Nous allons faire un 
voyage de culpabilité. Nous allons 

John Bytheway  00:37: Je suis en train de me culpabiliser. Oui, c'est vrai,  

Hank Smith  00:37: Oui, c'est vrai. 

Dr. Matt Richardson  00:37: Alors, qu'en pensez-vous ? Eh bien, nous avons fait beaucoup de 
voyages de culpabilité. Pour illustrer mon propos, j'ai eu 
l'occasion de visiter le côté traditionnel du jardin de 
Gethsémani. Je me trouve sur le site à Jérusalem. Je m'attendais 
à ce que ce soit comme ça. Voici ce qui s'est passé. Nous 
sommes entrés dans le côté traditionnel, j'étais avec ma femme 
Lisa, et nous sommes entrés ensemble. Je dois admettre que j'ai 
été submergé par l'expérience, mais je me sentais lourd. Je me 
suis assis sur un banc dans ce jardin, par une belle journée 
d'été. Et tout ce qui me venait à l'esprit, c'était que j'avais 
contribué à la douleur d'une personne que j'aimais tant. C'est 
ma faute. Pourquoi n'ai-je pas été une meilleure personne ? Et 
son fardeau aurait été moins lourd. Qu'il s'agisse d'une 
culpabilisation, d'une expérience honteuse ou simplement d'un 
fardeau, je ne suis tout simplement pas ce que j'aurais dû être. 

 00:38: Et je suis toutes les mauvaises choses stupides. J'aurais aimé 
avoir mes différentes écritures avec moi parce que j'étais assise 
sur le banc et je me sentais triste et lugubre. Et puis j'ai regardé 
vers le bas et dans ma main je tenais une fleur. C'était une 
petite fleur de bougainvillier. Elles sont violettes. À l'époque, les 
murs de Gethsémani étaient couverts de ces fleurs. Et c'est en 
fait un très beau jardin. J'avais cueilli une fleur sur le banc où 
j'étais assise, apparemment, et je l'ai prise dans mes mains, je 
l'ai regardée et tout d'un coup, je me suis souvenue de la 
beauté de cette fleur. J'ai levé les yeux et dans ce jardin, j'ai 
commencé à voir la beauté. Il était vivant. Ce n'était pas un 
endroit mort, ce n'était pas une terre brûlée et stérile. C'était 
l'endroit le plus sombre, s'il y a jamais eu un point central où 
tout était concentré, tous les péchés, toute la douleur, toute la 
culpabilité et toutes les choses horribles qui ont été éliminées 
grâce au sauveur Jésus-Christ et à son expiation. 

 00:39: Ce n'était pas de la terre brûlée, c'était un jardin. Et il était 
magnifique. Je me souviens d'avoir tenu cette fleur, de l'avoir 
regardée et de m'être dit : "C'est de cela qu'il s'agit. Il ne s'agit 
pas des péchés passés, mais de la beauté à venir. C'est la beauté 
qui s'est produite ici. Il est vrai que j'ai des choses dont je ne 
suis pas fier, mais je suis fier d'être ici, dans le jardin, à attendre 
une vie plus grande. Et c'est devenu une source vivante plutôt 
qu'une expérience sans issue. Je pense que la sainte-cène 
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devrait être l'expérience où nous recherchons la vie potentielle 
et où nous la surmontons. Parfois, les péchés que nous avons 
commis et les erreurs que nous avons faites ont des 
conséquences à plus long terme, mais la rédemption est réelle 
et elle viendra même si elle prend un peu de temps. La sainte-
cène est donc un moment où l'on se dit, hé, cela apaise mon 
âme pour le moment, en sachant que je peux faire d'autres pas, 
que je peux être meilleur, même si ce n'est que cette semaine, 
je vais être meilleur que je ne l'ai été plutôt que de me 
concentrer. 

 00:40: Et cela me rappelle à quel point j'ai été mauvais et voici tout ce 
que je peux faire pour m'améliorer et comment je peux le faire 
? Et c'est là que nous avons la transition vers le verset 15 qui dit, 
ok, voici quelques choses que la sainte-cène fera pour vous 
quand vous quitterez la maison de réunion, quand vous 
quitterez la sécurité de notre nombre, quand vous quitterez les 
compadres, les collègues, les amis dans cette réunion 
d'aujourd'hui. Nous sortons, nous séjournons et nous entrons, si 
vous voulez, dans la bataille de la vie quotidienne, de la sainteté 
à la vie dans le monde. Et c'est une guerre dans de nombreux 
cas. Alors, que pouvez-vous faire ? Oh, au fait, pourquoi ne pas 
lire les versets 15 à 18, cela pourrait vous aider. C'est ce que 
j'aime dans cette section. Les enfants d'Israël se trouvaient-ils 
dans une situation déplorable ? Plutôt mal. Mais ils ont été 
sauvés. Ils ont été sauvés. Et bien sûr, la partie la plus difficile 
n'a pas été de faire sortir les enfants d'Israël d'Égypte, mais de 
faire sortir l'Égypte des enfants d'Israël. C'était de faire sortir 
l'Égypte des enfants d'Israël, et cela a pris quelques années, 
mais c'était rédempteur. Et puis, tout à coup, la Terre promise 
et toutes les promesses se réalisent, et la guerre commence. 
Mais c'est un temps de répit pour pouvoir dire : je suis prêt et je 
peux être un peu meilleur grâce à lui. 

John Bytheway  00:42: Je pense aux moments où je n'ai pas eu le temps de penser à 
toutes les choses stupides que j'avais faites cette semaine-là 
parce que j'essayais de trouver la tétine et est-ce que ce sont 
des Cheerios ou est-ce que ce sont les Cheerios de la salle qui 
s'est réunie avant nous ? De ces parents de jeunes enfants qui 
se battent pour essayer d'avoir une expérience spirituelle 
pendant cette période. Et je suis si heureux qu'ils soient venus. 
Je les regarde à la conférence de pieu, assis à l'arrière et luttant 
pendant deux heures sur les chaises les plus dures jamais 
inventées, je suis si heureux qu'ils soient venus et c'est pourquoi 
j'aime ce que tu as dit, Matt, que j'ai mes problèmes mais que je 
suis venu et que tu m'appelles à sortir du monde. Alors, bravo 
aux parents de jeunes enfants. Ce n'est pas facile de s'asseoir et 
d'essayer d'avoir une expérience spirituelle quand vous essayez 
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de faire en sorte que vos enfants ne perturbent pas toute la 
chapelle. 

Hank Smith  00:43: Oui. Avez-vous déjà entendu un de ces coups sourds et vous 
savez que la tête de quelqu'un vient de frapper quelque chose 
et vous savez, dans environ deux secondes, il va y avoir un 
gémissement. 

John Bytheway  00:43: Il y a une longue expiration et une inspiration ici. Pouvez-vous 
sortir de la chapelle avant le cri ? 

Dr. Matt Richardson  00:43: Vous savez, nous avions l'habitude de rire de cela, de ce que 
vous venez tous les deux de mentionner et John de ce que vous 
dites, c'est un peu comme si je connaissais chaque personne, 
c'est le bon vieux temps, qui a obtenu son prix Eagle Scout 
depuis 1961 et chaque personne qui a obtenu son médaillon 
des Jeunes Femmes et qui est allée aux rendez-vous père-fille et 
quand les conférenciers vont être pour les dévotionnels qui 
vont être diffusés et comment vous vous préparez pour l'été. 
Parce que je suis dans le hall avec un enfant qui fait des tours de 
piste et lit tout ce qui est affiché sur la porte. Je connaissais 
l'adresse de chaque évêque dans le bâtiment parce que je lisais 
les enveloppes de la dîme , car que faire d'autre ? Je fais des 
tours. Et puis vous voyez d'autres personnes qui font des tours 
et vous les dépassez. J'en suis au tour 62, 61 comme vous l'avez 
dit, et j'en suis arrivé à la conclusion que j'y croyais de tout mon 
cœur. 

 00:44: Le fait d'être au bon endroit au bon moment, de faire de son 
mieux, apporte des bénédictions sacrées et vous donne plus de 
courage, de foi et même de force d'âme pour pouvoir 
continuer. Et je pense que c'est la raison pour laquelle la 
réunion des sainte-cènes est si importante. Chaque discussion 
devrait nous aider à parvenir à l'expiation de Jésus-Christ pour 
la sainte-cène. Tout nous prépare. C'est le summum de tout. 
Mais vous êtes au bon endroit, au bon moment et vous faites ce 
qu'il faut. Et je crois personnellement que Dieu ne vous oubliera 
jamais pour cela. 

Hank Smith  00:44: Oui, c'est là que vous trouverez ce baume, n'est-ce pas ? Même 
si vous ne le reconnaissez pas tout de suite. 

Dr. Matt Richardson  00:44: Vous avez raison. Et parfois, n'est-ce pas vrai ? Nous avons parlé 
de l'instruction et de l'édification à chaque fois que nous nous 
réunissons. Parfois, l'édification et l'instruction viennent même 
après le moment et la réunion où vous y réfléchissez. C'est l'une 
des raisons pour lesquelles j'aime des choses comme Viens, 
suis-moi. Et des choses que nous avons essayé de mettre en 

D&A 27-28 Parte 1 followHIM Podcast Page 19



place dans nos maisons, dans nos vies personnelles, où nous 
n'avons pas besoin d'être seulement dans l'église pour que le 
renouveau se produise dans ce processus. Que pouvez-vous 
faire et que fait la sainte-cène pour vous ? Voici donc la 
transition. La plupart des gens regardent cela et se disent que 
c'est bizarre. Il a juste soulevé les Éphésiens ici et a sorti 
l'armure de Dieu en disant : "Hé, ne serait-ce pas un endroit 
amusant ? C'était si important dans le Nouveau Testament. 

 00:45: Il faut bien l'inclure quelque part dans ces écritures modernes. 
Pourquoi pas l'article 27 ? Personnellement, je ne crois pas que 
ce cas, en fait pour moi, soit l'expérience robuste, les perles sur 
le collier. Encore une fois, n'oubliez pas cette perle ici. Nous 
sommes allés dans le passé, nous sommes allés dans le futur. 
Maintenant, que faisons-nous dans le présent ? Vous sortez de 
cette pièce et maintenant que nous sommes dans le monde, 
vous allez devoir vous battre. C'est ainsi que cela commence par 
"pourquoi". Et j'aime bien cette transition de " pourquoi " dans 
les Écritures. Parce qu'en général, cela signifie qu'il s'agit d'une 
conjonction, donc, donc pourrait également être énoncé 
comme à cause de ceci. Et pour moi, c'est un cadrage important 
en raison de ce que nous avons appris sur le passé et les 
emblèmes, les gages de la sainte-cène, en raison de ce que nous 
avons appris sur l'avenir et cette grande réunion qui 
s'accomplira. 

 00:46: Et vous êtes invités et nous prévoyons que vous serez là à cause 
de cela. Il dit : élevez vos cœurs, réjouissez-vous et ceignez vos 
reins. Et si je m'en tiens à cette partie, n'est-ce pas la meilleure 
? Lorsque nous sortons de la réunion de sainte-cène, nous 
devrions nous dire : "D'accord, je peux le faire avec l'aide du 
Seigneur. Je peux trouver des solutions à mes questions 
perplexes avec l'aide du Seigneur. D'accord, il y a des raisons de 
se réjouir et ensuite j'aime cette partie parce que je pense 
qu'elle est très réelle. Ceignez vos reins. Je veux dire que c'est 
une phrase du Nouveau Testament et de l'Ancien Testament où 
je pense que lorsque vous la regardez, pour moi c'est toujours 
comme une clinique, préparez-vous pour le coup parce qu'il 
arrive et qu'il va être dur. Je vais te frapper. D'accord, vas-y, 
frappe-moi. C'est ce que j'ai toujours pensé, c'est-à-dire se 
ceindre les reins. 

 00:47: Mais dans l'Ancien Testament et le Nouveau Testament, ce 
terme avait plutôt une connotation de " robe longue " que l'on 
remontait et que l'on nouait autour de son ventre, de ses reins, 
et que l'on nouait. On se ceint les reins. Pourquoi pas pour le 
coup ? Parce que ce sera difficile. C'est surtout parce que 
lorsque vous relevez vos longues robes et que vous les nouez 
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autour de votre taille comme ça, vous pouvez maintenant 
courir. Maintenant vous pouvez bouger, vous pouvez être agile. 
Maintenant, on peut travailler. C'est presque une phrase que 
nous pourrions utiliser aujourd'hui : "Retroussez vos manches, 
réjouissez-vous, c'est parti". Retroussez vos manches. Et en 
passant, prenez sur vous, il est dit au verset 15, toute l'armure, 
pas une partie, toute l'armure. Je fais parfois cela, et cela 
pourrait être dangereux, ne jamais ajouter aux écritures, mais 
pour moi c'est une sorte d'aide chaque fois que je vois une 
virgule, mon cerveau dit parfois, alors j'ai mis ainsi. 

 00:48: Faites donc cela. Pourquoi ? Pour que vous puissiez résister au 
mauvais jour. Après avoir fait tout cela, vous pourrez subsister. 
N'est-ce pas une phrase intéressante ? Elle est bien sûr 
directement tirée de ce qui se passe dans l'épître aux Éphésiens 
et dans le concept grec, vous avez deux mots anglais : withstand 
(résister). Il est dit ici que vous pouvez résister au mauvais jour. 
Et après avoir fait tout ce que vous pouvez faire, vous serez 
capables de rester debout. Quand vous regardez ce concept, ce 
qui se passe ici, c'est que dans le grec, ce qu'il fait, c'est qu'il va 
jusqu'au bout et qu'il dit, Hé, je veux que vous soyez capables 
de résister et de tenir. Mais il y a deux choses différentes. C'est 
un peu comme le roi de la montagne, résister, c'est quand la 
force arrive, vous allez être capable de vous blottir et 
d'encaisser le coup, de fermer les écoutilles. 

 00:48: Vous ne serez pas poussés du haut de la montagne. Vous serez 
capables de résister et de vous tenir debout. Les deux 
connotations grecques signifient qu'il faut tenir bon. Mais il y a 
aussi une situation où l'on pousse vers l'avant. Je vais repousser 
et repousser. Et je pense que c'est ce que fait la sainte-cène 
pour nous. Dans l'armure de Dieu, si vous prenez la sainte-cène, 
vous vous souvenez du passé et du pouvoir qui vous permettra 
d'affronter et d'être dans l'avenir parce que vous avez un avenir 
maintenant, vous serez capable d'avoir de la joie et du bonheur. 
Alors, ceignez-vous les reins, préparez-vous à travailler parce 
que vous allez y arriver. Vous allez résister à tous les problèmes 
que vous rencontrez et vous ne vous laisserez pas faire. Et vous 
serez également en mesure de vous défendre de manière 
appropriée. Ainsi, vous n'êtes pas seulement sur la défensive, 
mais vous êtes également à l'offensive dans cette merveilleuse 
et folle chose difficile que nous appelons la vie. 

 00:49: Que ce soit avec des enfants à la maison ou un travail que vous 
n'aimez pas beaucoup, ou que vous n'ayez pas de travail. Et 
j'aime cette phrase, élevez vos cœurs, pas seulement votre voix. 
Élevez vos cœurs et réjouissez-vous. Préparez-vous à bouger 
parce que vous avez ce qu'il faut. Retroussez vos manches et 
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prenez l'armure de Dieu pour pouvoir survivre cette semaine, ce 
moment, ce jour. Même si vous ne savez pas comment vous 
allez y arriver, vous allez vous en sortir. Ensuite, il y a le verset 
16, "Restez donc debout". Il est dit au verset 16 : "Tenez-vous 
donc debout, les reins ceints de la vérité, revêtus de la cuirasse 
de la justice, et les pieds chaussés de la préparation de 
l'Évangile de paix, que j'ai envoyé mes anges vous confier. En 
prenant le bouclier de la foi, vous pourrez éteindre tous les 
traits enflammés du méchant. Prenez le casque du salut et 
l'épée de mon Esprit. Comme nous l'avons déjà dit, il s'agit 
d'une répétition de l'épître aux Éphésiens et c'est du déjà vu 
pour moi, car la dernière fois que j'étais avec vous, nous avons 
parlé de l'armure de Dieu dans l'épître aux Éphésiens. 

Hank Smith  00:50: Quand vous avez dit Ephésiens, j'ai pensé, eh bien, je ne l'ai pas 
fait exprès, c'est juste que quand vous l'avez dit, j'ai pensé, 
attendez, vous étiez ici pour les Ephésiens 

Dr. Matt Richardson  00:50: Et les gens qui m'entendent parler, ils oublient ce que j'ai dit 
trois minutes après l'avoir dit. Je ne suis donc pas du genre à me 
dire que c'est une rediffusion. Ils ont fait des rediffusions ici, ces 
gars-là et tout ça. Et je sais qu'ils ont probablement oublié, 
peut-être pas. Mais il y a un but ici. Et pour moi, cela me donne 
plus d'espoir dans les expériences de l'armure de Dieu. Quand 
on la place dans le contexte de la sainte-cène, on se demande, 
oh la la, comment on revêt l'armure de Dieu. Et qu'est-ce que 
l'armure de Dieu ? Lorsque nous examinons cette question, je 
ne peux m'empêcher de penser à un discours d'Harold B. Lee. Il 
l'a donné lors des discours de l'année à l'université BYU. C'était 
il y a longtemps, en 1954. Lorsqu'il parle de cela, il dit, regardez, 
nous avons les quatre parties du corps qui sont les plus 
vulnérables. 

 00:51: Et c'est ce que fait Paul. Il dit, protégez vos zones mortelles, 
votre tête, votre cerveau, protégez votre cœur, protégez vos 
organes vitaux, vos reins. Et vous vous demandez alors ce qu'il y 
a de si vital dans les pieds. Eh bien, au combat, c'est votre 
mobilité. Si vous n'avez pas de mobilité, vous êtes grillé. Si vous 
n'avez pas de mobilité, vous êtes grillé, et c'est vite fini. Ce qu'il 
dit ici, c'est qu'il faut s'assurer de protéger les pieds parce que 
cela va vous donner la mobilité nécessaire pour vous déplacer 
et battre en retraite quand vous en avez besoin. Mais prenez 
l'offensive, c'est encore la partie "résister". Puis Harold B. Lee 
dit que c'est le symbolisme de Paul, mais avez-vous déjà réfléchi 
à cela ? Il dit que nous avons les quatre parties du corps qui sont 
les plus vulnérables aux puissances des ténèbres, les reins, qui 
représentent la vertu et la chasteté, le cœur qui représente 
notre conduite, nos pieds, nos buts, nos objectifs dans notre vie. 
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Et enfin, notre tête ou nos pensées, si vous y pensez, nous 
mettons le casque pour protéger nos pensées. 

 00:52: Nous portons une cuirasse pour protéger notre conduite. Nous 
protégeons nos reins avec une ceinture ou un élément 
protecteur pour protéger notre vertu ou notre chasteté et nous 
protégeons nos buts ou nos objectifs avec l'Évangile de Jésus-
Christ. Et tout d'un coup, cela nous donne un élément pour dire, 
d'accord, je vais porter cette armure parce que ce sont les 
choses que je dois protéger, mais qu'est-ce que cela a à voir 
avec la sainte-cène ? Je ne peux m'empêcher de penser que cela 
se prépare lorsque nous prenons la sainte-cène et que les 
prières disent : " Je me souviendrai toujours de lui ". Comment 
protéger vos pensées ? La promesse que vous faites lors de la 
sainte-cène est comme si vous mettiez le casque du salut, parce 
que le roi Benjamin enseigne que le salut est Jésus-Christ et qu'il 
n'y a pas d'autre nom que lui. Je vais donc mettre le casque de 
Jésus-Christ. 

 00:53: En d'autres termes, je penserai toujours à lui et je protégerai 
mes pensées grâce à mon alliance, au sainte-cène. Ensuite, le 
texte dit : "Qu'en est-il de votre conduite, de votre droiture ? Eh 
bien, que promettons-nous lorsque nous prenons la sainte-cène 
? Je garderai ses commandements. Je vais protéger ma façon 
d'agir en respectant ses commandements. Et je vais pouvoir 
développer des mains propres et un cœur pur en ayant cette 
énergie renouvelée, cette force qui me dépasse dans ma 
conduite cette semaine, par mon dévouement et mon 
engagement. Je vais faire de mon mieux pour respecter les 
commandements. Comment protégeons-nous notre chasteté, 
notre vertu ? D'ailleurs, la vertu n'est pas seulement la chasteté. 
Le mot anglais "virtue" vient du latin "virtus", qui signifie 
"pouvoir". Comment protéger notre vitalité, notre puissance ? 
Et voilà qu'on nous dit que c'est par la vérité. 

 00:54: C'est ce que dit Harold B. Lee. Comment protéger cela ? Vous le 
protégez par la vérité. Et comment connaître la vérité dans 
n'importe quelle circonstance donnée quand parfois le monde 
rend les choses si confuses qu'on ne sait même pas ce qui est 
bien et ce qui est mal, parfois parce que le monde dans lequel 
nous vivons est tellement fou. Comment faites-vous ? Je pense 
qu'il n'y a qu'un seul moyen et que le détenteur de toute la 
vérité est le Saint-Esprit. Et il vous dira toujours la vérité en 
toutes choses. Et nous apprenons dans 2 Néphi que les Écritures 
vous diront la vérité, mais que le Saint-Esprit vous montrera la 
vérité et vous indiquera ce qu'il faut faire si vous êtes dans un 
moment sombre et que vous êtes au bout du rouleau et que 
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vous n'avez aucune vision de ce qu'il faut faire. Merci pour le 
Saint-Esprit. Et donc, que faisons-nous dans la sainte-cène ? 

 00:54: Et en fin de compte, nous nous engageons à vivre notre vie de 
manière à ce que son Esprit soit toujours avec nous. C'est ça 
l'armure de Dieu. Et qu'en est-il de vos buts, de vos objectifs ou 
de vos pieds ? Comment obtenir la traction nécessaire ? 
Préparez-vous en prenant sur vous la restauration de l'Évangile 
de paix. L'Évangile formera vos objectifs. Il vous indiquera vos 
objectifs futurs. Et je veux être racheté. Je veux être meilleur 
que je ne l'ai été dans le passé. Comment faire pour obtenir 
cette traction ? En revêtant l'armure de Dieu. Fixez-vous des 
buts et des objectifs ou, en d'autres termes, j'adore cette partie 
de la sainte-cène. Prenez son nom sur vous. En d'autres termes, 
faites de lui votre objectif. Que ses attributs soient ce que vous 
voulez faire. Pour moi, lorsque je regarde cette partie, je ne 
peux m'empêcher de penser que nous avons regardé vers le 
passé, que nous sommes reconnaissants et que nous 
reconnaissons l'expiation et que notre délivrance ne viendra 
que de là. 

 00:55: Nous regardons le bel avenir, nous pensons, oh, c'est inspirant. 
C'est terrifiant. Si vous avez des doutes, des gens comme moi 
ont été invités et il y a donc de bonnes nouvelles pour vous. 
D'accord, comment y arriver ? En se battant. Tu vas juste te 
battre. Et quand tu quitteras le sanctuaire de notre église, les 
saints et tout le reste, tu ne seras pas seul. Vous emportez avec 
vous l'armure de Dieu. Et nous l'avons revêtue ensemble lors de 
cette réunion en faisant des promesses et en prononçant ces 
merveilleuses prières. Je considère que nous venons de revêtir 
l'armure de Dieu et que nous sommes maintenant prêts à aller 
dans le monde. Voyons si nous pouvons y arriver. Je crois que 
c'est le cas. Puis nous revenons et nous remplaçons l'armure qui 
a reçu quelques coups ici et là, et nous la remettons en place. 
Pour moi, la section 27 est l'une des perles les plus précieuses, 
car j'ai besoin d'aide et nous avons tous besoin d'aide et nous 
avons besoin de réponses ou, du moins, nous avons besoin de 
suffisamment de réponses pour continuer à vivre aujourd'hui. 
Parfois, cela se produit au moment de la sainte-cène, mais que 
se passe-t-il après la sainte-cène lorsque nous vivons dans le 
monde ? Remercions Dieu pour cette instruction et la manière 
dont elle a été exposée. Merci pour la révélation. 

John Bytheway  00:57: Je ne me souviens pas si nous l'avons fait lorsque nous avons 
parlé des Éphésiens, mais j'ai apporté avec moi l'une de mes 
déclarations préférées de Frère Jeffrey R. Holland. J'ai adoré 
cela parce que je n'avais jamais pensé à la séquence. La 
dernière chose qui est mentionnée, c'est un homme qui va au 

D&A 27-28 Parte 1 followHIM Podcast Page 24

https://speeches.byu.edu/talks/jeffrey-r-holland/souls-symbols-sacraments/


combat, on voit tous ces éléments de protection, mais la 
dernière chose est en fait une arme. On pourrait dire qu'une 
épée est également défensive. Mais voici ce qu'a dit Frère 
Holland. Il a dit que le passage des Écritures parle de cuirasses, 
de boucliers et de casques, qui sont tous importants et 
protecteurs, mais qui nous laissent dans un sens sans arme 
réelle, mais devons-nous seulement être sur la défensive ? 
Devons-nous nous contenter de parer les coups et de passer au 
travers sans jamais être capables, spirituellement parlant, de 
porter un coup ? Non. Nous sommes censés progresser dans ce 
domaine et gagner une bataille qui a commencé au ciel il y a 
longtemps. 

 00:58: Nous avons donc besoin d'une chance égale dans l'attaque. Et 
on nous la donne. Elle vous est donnée. L'arme qui est 
mentionnée, la chose qui nous permet de combattre les 
ténèbres du monde, pour reprendre l'expression de Paul, c'est 
l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu. Et Frère Holland a 
dit, puis-je le répéter ? L'épée de l'Esprit, qui est la parole de 
Dieu. J'aime la façon dont vous avez fait le lien avec la sainte-
cène, parce que le prêtre dit à la dernière ligne qu'ils peuvent 
toujours avoir son esprit avec eux, qu'ils peuvent se réarmer là, 
à la table de la sainte-cène, que vous avez été blessé, mais que 
votre épée est de retour. Allez affronter le monde une semaine 
de plus. 

Dr. Matt Richardson  00:58: C'est tout à fait charmant de lire cela. Je n'ai pas pu 
m'empêcher de penser à une déclaration du président Oaks. Il 
dit qu'à partir de l'acte apparemment minime de renouveler 
consciemment et avec révérence nos alliances baptismales, 
nous parlons souvent de la sainte-cène comme d'un 
renouvellement de nos alliances. Il s'agit en fait de remettre 
l'armure en place. C'est remettre notre adhésion, mais il dit 
qu'en renouvelant consciemment et avec révérence nos 
alliances baptismales, nous renouvelons les bénédictions du 
baptême par l'eau et par l'Esprit. C'est la partie que j'aimerais 
vraiment voir, afin que son Esprit soit toujours avec nous de 
cette manière. Nous serons tous guidés et, de cette manière, 
nous pourrons tous être purifiés. C'est plutôt cool. Donc si nous 
cherchons la rédemption, si vous voulez être meilleurs, venez 
participer à cette expérience de renouvellement. Souvenez-
vous, endurez, allons-y. Retroussons les manches. 

John Bytheway  00:59: Quel privilège d'être invité à la table du Seigneur. Vous le savez 
mieux que moi, mais le symbole du repas avec quelqu'un dans 
le Nouveau Testament était : je t'accepte, je t'affirme, je t'invite. 
Et voici le Sauveur qui dit : "Venez comme vous êtes. Venez à 

D&A 27-28 Parte 1 followHIM Podcast Page 25

https://www.churchofjesuschrist.org/study/general-conference/1996/10/always-have-his-spirit


cette table, venez comme vous êtes et nous travaillerons sur 
l'avenir. Et c'est ainsi que l'on procède avec 17, 18 ans. 

Hank Smith  01:00: J'ai pensé aux gens qui nous écoutent et nous avons des 
guerriers qui sont épuisés et je pense que c'est la réponse du 
Seigneur . Je sais que vous êtes fatigués. Regardez vers le passé. 
Prenez de la force auprès de moi. Regardez vers l'avenir. Vous y 
serez. D'accord, tu peux le faire. J'ai gagné la loterie des belles-
mères. Je ne sais pas pour vous, mais ma belle-mère, Marlene 
Baker Savage, était spectaculaire. Elle est décédée il y a environ 
10 ans. Je me souviens que lorsque nous avons eu nos jumeaux 
et que nous avions déjà trois petits enfants, je l'ai appelée une 
fois, je pense que je me plaignais, espérant qu'elle viendrait à la 
rescousse, n'est-ce pas ? comme, vous allez venir prendre ces 
enfants. Elle m'a dit, vous savez, parfois vous devez sortir sur le 
porche et vous devez dire au Seigneur que vous ne pouvez pas 
continuer. Puis vous retournez à l'intérieur et vous continuez. 
C'est ce que j'ai fait. Je pense que la sainte-cène est peut-être ce 
moment où l'on se dit que l'on ne peut pas continuer à faire ça, 
mais que l'on va continuer à le faire. Lorsque vous avez parlé de 
vous ceindre les reins, j'ai automatiquement pensé à la prise de 
courage, notre Dieu ne nous abandonnera jamais. Matt, j'ai 
remarqué que beaucoup de ces sections se terminent sur une 
note très positive. Si vous allez au dernier verset de presque 
toutes les sections des Doctrine et Alliances, pas toutes, mais si 
vous allez au dernier verset, c'est "soyez fidèles jusqu'à ce que 
je vienne" et celui-ci, "vous serez enlevés et là où je suis, vous 
serez aussi". On ne voit pas souvent le Seigneur dire : "Oui, ça 
n'a pas l'air bon. D'accord. Amen. D'accord ? Non, c'est toujours 
un coup de pouce. Vous pouvez le faire. 

Dr. Matt Richardson  01:01: Je suis d'accord. Et c'est la beauté de ce qui se passe ici. Il n'est 
donc pas étonnant que le Seigneur dise dans, dans l'ouverture 
où nous avons en quelque sorte commencé cette conversation, 
dans l'ouverture de tant de ces révélations, écoutez, je veux que 
vous écoutiez ceci, mais n'écoutez pas seulement le début et le 
milieu, mais saisissez aussi ce merveilleux comme vous l'avez 
souligné, Hank, c'est, je suis ici, je vais vous sauver. Je suis ton 
ami, je suis ton défenseur. C'est difficile. Je pensais justement à 
ça l'autre jour. Si tu m'aimes tant, ne peux-tu pas enlever 
certaines choses de ma vie maintenant ? 

Hank Smith  01:02: Oui, c'est vrai. 

Dr. Matt Richardson  01:02: Vous savez, j'ai payé un prix. Je vous ai donné beaucoup de 
dévotion ou quoi que ce soit d'autre. Je veux monnayer mes 
pièces de monnaie vertueuses. Je suis dans un moment de 
besoin. Voici mes jetons ou quelque chose comme ça, mais le 
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plan du salut ne consiste pas simplement à se rendre quelque 
part. Il ne s'agit pas d'assister à une réunion en tant que telle. 
Bien que nous ayons parlé de la beauté de cela. Il s'agit de 
devenir quelque chose. Et il sait que nous devons passer par 
certaines circonstances. En ce qui me concerne, je dois parfois 
faire preuve de plus de patience. Avec le recul, je me dis : 
"N'est-ce pas intéressant de voir comment le Seigneur m'a 
appris à être plus patient ? Il m'a donné l'occasion d'apprendre, 
d'être plus patient, de faire mes preuves, d'exercer et de 
pratiquer la patience, de sorte que je ne me contente pas de 
faire preuve de patience, mais que je devienne patient. C'est 
l'histoire de presque toute ma mission.  

 01:02: J'ai appris des choses comme cette expérience. Et en regardant 
en arrière, je me dis, oh, je vois cette partie. C'est la même 
chose pour nous tous. En fin de compte, le Seigneur est 
conscient de nous. Et j'aime ce que vous dites, Hank son 
message est une bonne nouvelle et une grande joie. Cela ne 
signifie pas que nous allons toujours avoir ce statut de la façon 
dont nous nous sentons à propos de A, B, ou C parce que nous 
devenons quelque chose de plus grand. Et j'aime la façon dont 
cette section se termine, comme vous venez de le souligner. Il 
dit : "Je serai avec vous. Je serai avec vous après le discours du 
président Nelson sur la venue du Christ. Je me demande si ce 
sera samedi. Je veux dire qu'il a parlé de la seconde venue de 
Jésus-Christ comme si c'était un samedi. 

 01:03: Mais ma chance, c'est que si le Sauveur devait venir à une date, 
disons le 25 décembre, je serais probablement renversé par un 
bus le 24 décembre et je le raterais. J'ai donc compris que ce 
n'est pas tant le moment où le Sauveur viendra que celui où je 
viendrai à lui qui sera le moment crucial. Une fois de plus, voici 
la section 27 : soyez prêts, ceignez-vous les reins. Il se peut que 
nous ayons l'impression d'échouer, que cela ne marchera pas et 
que nous n'arriverons jamais à ce jour. Mais il nous dit : "Je vais 
être avec vous maintenant". Et la sainte-cène vous aide à me 
sentir. Maintenant, je vais vous envoyer un consolateur. Je l'ai 
envoyé. Je l'ai envoyé. Et le fait que vous soyez ici à souper avec 
moi aujourd'hui signifie que je vous donnerai, dans la mesure de 
mes moyens, ce réconfort et cette paix - il suffit de les recevoir. 
C'est vraiment un concept merveilleux. Et il vaut la peine de 
regarder le bon côté des choses, parce qu'il est là, peu importe 
où nous en sommes et combien la situation peut être sombre. 
C'est un moment de clarté, de bonnes choses à venir et 
d'espoir. 

Hank Smith  01:04: John, cette section me rappelle la façon dont vous avez décrit la 
première vision. Parfois, Joseph commence par se demander à 
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quelle église il doit adhérer, et cela se transforme en maîtrise, 
n'est-ce pas ? Ceci, 

John Bytheway  01:05: Tout ce que je voulais savoir, c'est quelle église rejoindre 

Hank Smith  01:05: Et maintenant, c'est ce travail prophétique que vous allez avoir 
pour le reste de votre vie. Et c'est presque comme ça en 27, oh, 
je dois aller chercher du vin. En fait, vous n'en avez pas besoin. 
Vous demandez au Seigneur une fourchette et il vous donne 
toute la maison qui va avec. Cela fait partie de sa nature, je 
pense, de vouloir déverser la connaissance du ciel sur la tête 
des saints des derniers jours. 

Dr. Matt Richardson  01:05: Et n'est-ce pas là une grande révélation ? Quand on regarde le 
concept de révélation, le terme anglais vient principalement du 
terme grec, qui est le concept de révéler. Mais que signifie 
exactement ? Et parfois je pense que c'est presque, oh, faute 
d'un meilleur terme, si vous avez un tissu sur un objet et que 
vous dites, je vais révéler ce qu'il y a dessous, et c'est comme ta-
da C'est ce que je pense que les révélateurs font en fait, les 
prophètes, les voyants et les révélateurs, ils font ta-da. Vous 
voyez ? Ils révèlent des choses et ce n'est pas forcément ce à 
quoi on s'attend. En fait, mon expérience a été ce que vous 
venez de décrire, Hank, c'est-à-dire qu'il est rare que l'on me 
donne ce que je demande. J'obtiens un smorgasbord de 
beaucoup plus. Et parfois, c'est comme si je ne savais même pas 
que j'avais droit à un dessert dans ce paquet, mais je vous en 
remercie. 

 01:06: Oui, c'est vrai. Et il révèle des choses qui vont bien au-delà. Voici 
des réponses aux questions que vous n'avez pas posées, mais 
que vous vouliez poser. Vous ne saviez même pas que c'était 
des questions et il nous donne cet aperçu. C'est ce qui se passe 
tout au long des Écritures. Parfois, ce qu'il nous révèle, c'est que 
tout va bien se passer. Ta-Da, tu peux le faire. J'ai eu des 
moments, et je suis sûr que nous en avons tous eu, j'espère que 
nous en avons tous eu, où vous vous êtes dit : "Père céleste, 
que dois-je faire ? Et voici la révélation, ta-da, alors qu'il tend les 
bras vers le ciel. Et il dit : "Tu te débrouilles très bien. Et c'est 
comme si, non, je ne vais pas bien. Je vais très mal. Et ce n'est 
pas ce que je t'ai demandé. J'ai dit, qu'est-ce que je devrais faire 
? Oui, tu t'en sors très bien. Tu t'en sors très bien. Tiens bon. 
Vous vous en sortez très bien. Parfois, c'est le ta-da dont nous 
avons besoin : tu vas bien, mais je ne sais pas ce que je fais, 
mais tu vas bien. Tiens bon et je ne te laisserai jamais seul. Car 
mon Esprit sera toujours avec vous. Si tu t'efforces de venir à 
moi, souviens-toi que je travaille dur pour y arriver. Continue à 
avancer. N'aimez-vous pas notre prophète qui a dit que l'une 
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des choses les plus importantes que nous faisons est l'élan 
spirituel. Et qu'est-ce que l'élan ? Par définition, c'est le 
mouvement. Alors, continuez à avancer. 

John Bytheway  01:07: Et n'est-ce pas merveilleux que la façon dont cela se termine, 
c'est que là où je suis, vous serez aussi. Et c'est la promesse. A la 
fin de la prière de la sainte-cène, que son Esprit soit toujours 
avec eux. Je sais que Frère Hafen a fait tout un exposé sur le fait 
qu'avec vous, vous n'êtes jamais seuls. Je serai avec vous. 
J'entends de plus en plus souvent dire, et j'en suis très 
reconnaissant, qu'il ne faut pas parler d'une alliance comme 
d'un contrat. Je fais ceci. Vous le faites. D'accord, signez ici, 
signez ici. Mettons cela dans l'armoire à archives. Non, c'est une 
relation. Le Sauveur veut être avec nous. Cela implique une 
certaine loyauté. Et il y a aussi le fait que lorsque je suis faible, 
je peux puiser dans la force du Sauveur parce que j'ai fait un 
pacte et qu'il sera avec moi. C'est un engagement permanent. 
Ce n'est pas un contrat que je mets de côté, c'est une promesse 
qu'il sera avec moi. Et il nous invite à revenir chaque semaine 
pour, comme tu l'as dit, Hank, recommencer. 
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John Bytheway 00:00: Restez à l'écoute pour la deuxième partie avec Matthew 
Richardson, Doctrine et Alliances, sections 27 et 28. 

Hank Smith 00:00: Section 28. Je me souviens qu'au lycée ou peut-être au collège, 
je lisais la section 28 et j'étais incroyablement confus quant à la 
raison pour laquelle Hiram Page recevait des révélations d'une 
sorte de pierre. Je me disais, bien sûr qu'ils savent que ce n'est 
pas le cas, n'est-ce pas ? Comment ? Comment peuvent-ils 
penser que c'est réel ? Il reçoit des révélations d'une pierre. 
Maintenant que j'ai vieilli, je me suis dit que c'était logique. Je 
comprends pourquoi les membres de l'Église de l'époque 
pensaient que c'était vrai, que c'était de Dieu. Parcourez la 
section 28 et faites-nous savoir ce qui se passe. 

Dr. Matt Richardson  00:00: La section 28 est une période où l'Église commence à s'épanouir 
en nombre et en compréhension pour un grand nombre de ses 
membres. Nous sommes en 1830, peu de temps après 
l'organisation officielle de l'Église. Lorsque cela se produit, c'est 
à nouveau une période de déploiement. Je ne peux m'empêcher 
de me répéter. Je sais que c'est un terrain dangereux, mais ligne 
après ligne, précepte après précepte. Nous assistons donc à un 
déploiement et je pense qu'il est important de le comprendre. 
Lorsque nous examinons la section 28, l'un des points forts de 
cette section concerne Hiram Page. Comme vous l'avez 
mentionné, il est important de mettre en contexte ce qui se 
passe avec lui. Il est né dans les années 1800, au début des 
années 1850. C'était à l'époque où beaucoup de gens ne 
savaient pas quand ils étaient nés, mais ils en avaient une petite 
idée. 

00:01: J'ai environ 28 ans, à une ou deux décennies près, et j'aime bien 
ça. J'aimerais l'utiliser aussi. Oui, j'ai environ 28 ans, je ne me 
souviens plus, mais c'était au début des années 1800. Il est né 
dans le Vermont, puis il a commencé à se déplacer vers l'ouest. 
Et lorsque nous voyons ce qui se passe, alors qu'il arrive à New 
York, il devient associé à la famille Whitmer. C'est là que ses 
liens avec Joseph Smith vont apparaître. Non seulement il est 
associé à la famille Whitmer, mais il commence à sortir avec 
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elle, puis il épouse Katherine Whitmer, l'une de ses filles, à l'âge 
de 18 ans. Ils se marient à l'adresse , puis ils emménagent avec 
la famille Whitmer. Ils sont sur place lorsque beaucoup de 
choses se passent. Par exemple, la traduction finale du Livre de 
Mormon. Il entend ces choses, etc. 

 00:02: L'une des choses qu'il est important de replacer dans son 
contexte, et vous l'avez mentionné et frappé en plein dans le 
mille, Hank, c'est que pour notre contexte d'aujourd'hui, c'est 
l'histoire la plus folle qui ait jamais existé. Quand on entend 
certaines des choses qui se sont produites, on se dit : "Qui 
pourrait croire à tout cela ? Pourtant, à l'époque, les gens se 
disaient : "Oui, ça a l'air bien". Hiram Page a été élevé dans un 
environnement religieux et ils cherchaient la révélation et la 
parole de Dieu dans différentes choses. Il divinisait des choses. 
Vous savez, bien souvent, les gens utilisaient des puits de 
sorcellerie et ils utilisaient des moyens pour être en mesure de 
diviniser l'eau, etc. J'ai vu cela dans certaines communautés 
quand j'étais dans l'Est. Ce que nous considérons comme bizarre 
n'était pas aussi bizarre à l'époque. 

 00:03: Pensez que votre réaction est normale, mais le climat spirituel 
de l'époque, comme vous le verriez beaucoup de ces choses, qui 
ont été considérées au moins comme des options viables. Mais 
le problème est que ce qui pourrait être une option viable, 
pourrait aussi être une contrefaçon et un outil trompeur. Si l'on 
se contente de l'adopter sans réfléchir à ce qui se passe et au 
contenu de ce qui est livré, on risque d'avoir des ennuis. 
L'utilisation par Hiram Page d'une pierre pour pouvoir, ou 
prétendre avoir des révélations, n'était donc pas la partie la plus 
étrange de cette affaire. En fait, ce n'était même pas le sujet de 
l'histoire, car Joseph Smith traduit le Livre de Mormon à l'aide 
de l'urim et du thummim, et il a également utilisé une pierre. Ce 
sont là les moyens de la révélation. Mais le principe est la partie 
la plus importante, je pense, de la section 28 pour dire, qu'est-
ce qui se passe vraiment ici et pourquoi est-ce important pour 
nous de le lire aujourd'hui ? Il ne s'agit pas seulement de dire 
"oh, ouf, d'accord, le truc du rocher". C'était un peu bizarre, 
mais ce qui se passait vraiment devient vraiment critique. 

Hank Smith  00:04: Fantastique. Permettez-moi de faire une petite annonce, John. 
Cette année, nous avons des épisodes spéciaux intitulés Voix de 
la restauration. Nous avons reçu le Dr Gerrit Dirkmaat. Nous en 
avons fait trois jusqu'à présent et d'autres sont à venir. Nous 
espérons que tout le monde, si vous vous dites que je veux en 
savoir plus, ira sur la chaîne YouTube ou sur l'endroit où vous 
recevez votre podcast et vous verrez les voix de la restauration. 
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Je pense qu'il y en aura 12 au total et nous nous sommes 
amusés à parler d'histoire dans ces émissions. 

John Bytheway  00:04: Oui, et le Dr Dirkmaat, il est charmant. Il est très amusant. 
J'adore l'écouter et il connaît bien son sujet. Alors oui, venez 
l'écouter. Ce sera amusant. 

Dr. Matt Richardson  00:04: Très brillant. Et il a aussi une personnalité très amusante. C'est 
vrai, 

John Bytheway  00:05: Oui, 

Hank Smith  00:05: Nous aimons Gerrit, alors venez nous retrouver là-bas. Alors 
Matt, Hiram Page est un Whitmer, il a participé à des choses 
avant qu'il n'y ait une église. 

Dr. Matt Richardson  00:05: Oui, c'est vrai. Il a donc l'expérience de ce qui se passe. Il 
comprend ce qui s'est passé, même s'il est un peu hésitant. Au 
tout début, il semblait qu'il n'allait pas adhérer à ce qui se 
passait ici. Mais lorsque vous avez Joseph Smith sur place, là où 
il vit, et que vous voyez les Whitmers passer par ce même 
processus où, une fois de plus, ligne après ligne, précepte après 
précepte, ils apprennent et se convertissent à leur manière. Il 
est là, il n'est pas venu tout d'un coup, un samedi, et n'a pas dit 
: " C'est intéressant ". Il a vu le processus et Joseph raconte dans 
ses propres écrits comment il s'est converti et comment il a 
progressé jusqu'à ce qu'il devienne lui aussi un croyant. Ainsi, 
lorsque vous arrivez au 6 avril avec l'organisation de l'église, il 
est là, pour l'amour du ciel. 

 00:05: Hiram Page est l'un des huit témoins, on l'oublie parfois. Il a été 
choisi pour faire partie des témoins, pour voir les plaques et 
pour les manipuler. Ce n'était pas une simple croyance. Et à son 
crédit, il a été croyant jusqu'au jour de sa mort, du moins en ce 
qui concerne les choses qu'il a vues de manière tangible. Il a 
toujours témoigné qu'il avait vu, tenu et manipulé les plaques. Il 
faisait partie de ce nombre. Beaucoup de wis étaient également 
parmi les huit témoins. Il s'agissait des personnes présentes sur 
place. Des gens d'ici, si vous voulez. Il ne s'agit pas simplement 
d'un type qui a eu une sortie ou une expérience bizarre. Il a vu 
le processus de révélation, ou du moins il l'a vu se dérouler 
pendant qu'il était là. 

Hank Smith  00:06: Il faut savoir que tout le monde est converti à l'Église, et ce 
depuis quelques mois. L'un des avantages de se convertir à 
l'Église aujourd'hui, c'est qu'on arrive dans une paroisse où les 
gens ont été membres de l'Église, vous en connaissez beaucoup, 
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toute leur vie. Vous pouvez comprendre l'inexpérience, oh, ce 
n'est pas censé se passer comme ça. Oh, je suis désolé. 

Dr. Matt Richardson  00:07: Il n'y a aucun doute à ce sujet. D'une part, vous soulevez un 
aspect très important de la question. Une révélation était 
quelque chose que l'on recherchait lorsque les fenêtres de 
révélation ou les cieux étaient ouverts de cette manière avec 
Joseph Smith. C'était une nouvelle excitante. C'est pourquoi 
certains disent que tout le monde a rejeté tout ce qui 
concernait Joseph, ce qui n'est pas le cas. Mais ils avaient leurs 
propres préjugés et leurs propres sentiments à cet égard. Ainsi, 
dans l'histoire de Joseph Smith, il parle de la façon dont il a été 
persécuté et il dit, n'est-ce pas étrange que quelqu'un comme 
moi, je suis un garçon obscur qui descend. Et j'ai eu des 
révélations et qu'on dise, oui, c'est parce que vous avez dit que 
vous aviez eu une révélation. Ce n'est pas vraiment le plus gros 
problème. C'était le mode de révélation et le contenu de la 
révélation, etc. Hiram Page aurait été un religieux de ce point de 
vue, à la recherche de cette expérience de révélation. 

 00:07: Mais comme vous l'avez mentionné, l'expérience va être très 
importante ici. Et il ne s'agit pas seulement d'Hiram Page, car la 
section 28 implique Oliver Cowdery, de nombreux membres de 
la famille Whitmer, etc. Ce n'est donc pas seulement Hiram 
Page qui a pris une sortie sur la rampe d'accès ou qui s'est un 
peu écarté des rails. C'est pourquoi c'est si inquiétant, parce 
qu'il y a des personnes qui ont été impliquées, comme Oliver 
Cowdery. Il a été personnellement témoin de visites, de 
messagers célestes. Il n'a pas seulement entendu parler d'eux, il 
en a fait partie, il a servi de scribe et pourtant, à la section 28, 
vous commencez à voir que même Oliver Cowdery se laisse 
entraîner dans cette histoire et qu'il a besoin d'une correction 
de trajectoire. Donc, à mon avis, la section 28 est un rappel des 
contrôles et des équilibres, ce que le Seigneur fait. J'aime ce 
qu'il fait ici. 

 00:08: Il établit des modèles. Nous voyons cela établi lorsque vous 
commencez à entrer dans la section 52 où le Seigneur dit, Hé, je 
vais faire les choses selon un modèle. Et certaines personnes 
disent, eh bien, le Seigneur ne peut-il pas faire ce qu'il veut ? À 
mon avis, la réponse à cette question est oui, mais il établit des 
schémas et des modèles. J'aime beaucoup ce qu'il dit à ce sujet, 
dans la section 52, au verset 14. Il dit : "J'établirai un modèle en 
toutes choses" et on peut se demander pourquoi. Et il y répond 
au verset 14. Il dit, afin que vous ne soyez pas trompés. Je pense 
qu'il y a là quelque chose d'important. Il est vrai que la section 
52 va suivre, mais vous pouvez voir ces expériences depuis la 
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section 2 jusqu'à la section 52 où le Seigneur dit : "Regardez, 
j'établis des modèles pour que vous sachiez que c'est ma voie". 

 00:09: Si vous avez appris à me connaître, je vais vous dire comment je 
fais les choses. Voici comment je fais la sainte-cène. Par 
exemple, il y a une partie de l'article 28  que les gens négligent, 
et qui est très importante dans ce cas aussi, parce qu'il s'agit des 
garanties, c'est ce qu'on appelle le consentement commun. Elle 
est mentionnée à l'article 26 et nous la retrouvons à l'article 28. 
Tout cela est lié au grand principe de cette loi. Mais il dit, je vais 
faire les choses selon un modèle pour que vous puissiez avoir 
confiance. C'est ma façon de faire. Et pourtant, n'est-ce pas 
intéressant que parfois les choses contre lesquelles nous nous 
battons sont les modèles que nous, je n'aime pas la façon dont 
c'est fait et c'est comme, mais c'est le Seigneur qui dit qu'il va le 
faire de cette façon pour notre bénéfice, pas pour nous tester 
ou nous mettre à l'épreuve, mais pour que nous puissions avoir 
confiance dans le modèle. 

 00:10: Et donc l'article 28, il y a un modèle de révélation pour une 
intendance qui a été établie. Et ce n'est pas dans la section 28 
que cela commence, nous l'avons déjà établi dans la section 20 
et la section 21, mais ils ont en quelque sorte oublié ce qui s'est 
passé dans les sections 21 et 20 et c'était comme, oh, nous 
avons oublié celle-là. Eh bien, rappelons qu'il y a ici un modèle 
de révélation. Il y a un modèle dans la façon dont nous savons 
qui sert dans l'Église et quelle est leur gestion. C'est ce que nous 
appelons le consentement commun. J'en parlerai un peu plus 
tard parce que je pense que cela vaut la peine d'être 
mentionné. Ce qui se passe ici, et j'espère que cela vous 
conviendra, c'est que nous avons en quelque sorte posé les 
bases de cette question. Le problème n'est pas la pierre 
d'achoppement ou la pierre de révélation. Et ce n'est pas qu'ils 
puissent recevoir la révélation, ce n'est pas du tout le problème 
ici. 

 00:11: C'est le modèle qui nous amène à un endroit où nous pouvons 
être trompés. Et c'est ce qui s'est passé ici dans la section 28 : 
Hiram a été trompé, Oliver Cowdery a été trompé, beaucoup de 
membres de la famille Whitmer et d'autres. Et Joseph était en 
fait, j'aime la formulation ici, perplexe face à la situation. Il était 
perplexe face à la situation. Il s'est dit : "Quoi ? Que se passe-t-il 
ici ? Et comment cela se passe-t-il ? Pourquoi ? Comment est-ce 
possible ? Seigneur, je ne pense pas que ce soit de la naïveté de 
la part de Joseph qui se dit : " Hé, le Seigneur nous a déjà parlé 
de tout cela ". Mais c'est la réalité, je pense, c'est que nous 
sommes des créatures qui progressent. Nous apprenons 
quelque chose, puis nous l'appliquons, puis nous commençons à 
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mieux l'apprendre, puis nous avons une expérience et nous 
l'apprenons encore plus. Pour moi, beaucoup de choses 
ressemblent à ce que vous avez dit à propos du début de Hank, 
où je me suis dit : "C'est bizarre. 

 00:11: Et on se dit qu'après tout, ce n'est pas si bizarre que ça. Nous 
avons donc de l'expérience et tout d'un coup, nous voyons les 
choses différemment. Nous pouvons comprendre les choses 
d'une manière différente. Parfois, on se dit que c'est pour cela 
que c'est si important pour le Père céleste. Et c'est l'un des cas 
où Joseph était perplexe. Il se demande ce qui se passe ici. Je ne 
peux pas croire qu'Oliver soit impliqué dans . Ce serait follement 
frustrant. Mais comme je l'ai mentionné, l'une des choses que 
j'aime dans cette histoire, c'est que ce n'était pas un moment 
ou ne devrait pas être un moment d'alarme totale. Et pour ceux 
qui disaient que Joseph essayait juste de maîtriser les gens et de 
leur dire, vous n'avez rien à voir là-dedans. C'est moi qui 
commande. N'usurpez pas mon autorité. Celle-ci était déjà 
établie bien avant que cela ne se produise puisque, comme 
mentionné dans la section 20, qui était considérée comme la 
constitution de la nouvelle Église, établissant l'ordre de 
révélation et d'intendance pour l'Église, et dans la section 21. 

 00:12: Et Joseph a été soutenu à cette époque comme étant le 
prophète, le voyant et le révélateur, le président de l'église ou 
le premier ancien. Cela a donc été établi. Il ne s'agissait donc 
pas d'une nouvelle révélation pour que tout le monde soit 
d'accord avec moi. C'est comme si, non, voici un rappel de ce 
que le Seigneur a déjà établi, nous devons revenir sur la bonne 
voie. C'est ce qui se passe. Mais il y a un défi fondamental ici, et 
c'est en fait abordé une fois de plus, je l'ai déjà fait, désolé, mais 
dans la première section du D&C, qui était la préférence pour 
tout cela, et vous avez mentionné que j'ai servi en tant que chef 
de mission, nous n'avons jamais appelé les règles des règles 
dans notre mission. Et ce n'était pas juste une question de 
sémantique ou d'essayer de rendre les choses un peu plus 
agréables ou fantaisistes, vous savez, ce genre de choses. Nous 
les appelons des normes. 

 00:13: Voici donc les normes et où les trouve-t-on ? Dans la 
publication, il y a un petit livret, que nous appelions la Bible 
blanche quand j'étais missionnaire, au bon vieux temps, parce 
que la couverture était blanche. Mais le livret s'intitule Normes 
missionnaires pour les disciples de Jésus-Christ. Et nous nous 
sommes dit : "Attendez une seconde, s'ils appellent cela les 
normes, c'est la norme de ce que sont les missionnaires. Je vais 
vous voler cette phrase, mais je pense que c'est vrai. Et pour 
illustrer mon propos, je pense que les Doctrine et Alliances, ce 
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sont les normes pour les disciples de Jésus-Christ. C'est un livret 
qui nous dit comment être de meilleurs disciples de Jésus-
Christ. Les élèves, vous savez que Deus en latin est un élève et 
qu'il vient de la même racine que le mot discipline. Ce livret 
enseigne donc comment être un élève discipliné de Jésus-Christ, 
comment venir à lui et comment le laisser venir à nous d'une 
manière unique par le biais d'alliances, etc. 

 00:14: Les Doctrine et Alliances nous emmènent sur le chemin de la vie 
d'un disciple et il n'est pas étonnant qu'ils apprennent. Mais l'un 
des grands défis, comme le souligne la première section des 
D&A, c'est qu'il est dit qu'ils ont quitté les prophètes, puis il est 
dit qu'ils ont quitté les alliances. Et je me dis, attendez une 
seconde, nous parlons de membres qui quittent les paroles des 
prophètes et leurs alliances, et pourquoi cela ? Et on commence 
à dire qu'ils essaient de devenir des dieux à part entière et qu'ils 
suivent à leur manière. Et c'est ce que nous avons si bien appris 
dans le Livre de Mormon, c'est-à-dire dans le discours du roi 
Benjamin, l'homme naturel. L'homme naturel est un ennemi de 
Dieu. Et qu'est-ce que l'homme naturel ? C'est l'homme déchu. 
Et c'est nous tous d'ailleurs. Et nous sommes dans un monde 
déchu et il y a une attraction gravitationnelle qui semble nous 
tirer et nous garder attachés à la chute et nous essayons de 
nous en éloigner. 

 00:15: Mais cette gravité continue de nous aspirer. Et nous voyons cela 
évident dans ces révélations ici, alors que les individus 
apprennent quelque chose, ils s'éloignent et sont tirés en 
arrière, ils s'éloignent et sont tirés en arrière. Benjamin souligne 
que l'une des choses les plus importantes que nous puissions 
faire est d'apprendre à céder, à ne pas être un homme naturel, 
à nous débarrasser de l'homme naturel en cédant à l'attrait de 
l'Esprit et à être soumis, à être doux. Doux est différent parce 
que le mot suivant est humble. Mais je pense qu'il y a une 
différence évidente, car certains d'entre nous sont humbles 
parce qu'ils manquent d'humilité. La douceur est parfois 
manifestée par ceux qui ne manquent de rien et qui ont de 
grandes compétences et de grandes connaissances, mais qui 
choisissent d'être disciplinés dans la manière dont ils les 
appliquent. Ils font preuve d'une humilité unique, mais cela 
s'appelle de la douceur. Je pense que Jésus-Christ est l'exemple 
même de la douceur. 

 00:16: Il était le fils de Dieu, il avait tout pouvoir. Il a travaillé par sa 
grâce pour avoir la connaissance en ce qui concerne cela. Oui, 
vous voulez parler de son humilité. L'humilité ne lui a pas été 
imposée. C'était un choix d'avoir tout ce qu'il avait, mais de 
toujours parler du Père avec une grande révérence et d'essayer 
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de s'aligner. Quelle est donc notre quête ? Eh bien, nous 
essayons de céder, je ne sais pas ce qu'il en est pour vous tous, 
mais céder n'est pas toujours facile pour moi. Vous entendez 
parler de la rage au volant et il s'agit en grande partie d'avoir 
affaire à des gens qui ne veulent pas céder le passage sur la 
route, ce qui fait ressortir le pire chez les gens. Je pense que je 
suis assez douée pour ne pas avoir de rage au volant, mais j'ai 
de la frustration au volant et je me retrouve un peu comme si je 
conduisais ici ce matin, le temps n'était pas très bon et les gens 
ne cédaient pas le passage et ce n'est pas de la rage, mais c'est 
comme si c'était vraiment le cas. 

 00:17: Et j'ai pensé que nous avions tous des problèmes ou des défis à 
relever pour céder, et c'est de cela qu'il s'agit vraiment dans 
l'article 28. Tout à coup, ces grandes manifestations se 
produisent. Oliver, il connaît la révélation section six, section 
huit, section neuf, parlez de la révélation avec Oliver. Il en a fait 
l'expérience et, comme vous vous en souvenez, le Seigneur lui 
dit : Oliver, viens, tu peux en faire partie, tu veux traduire ? 
D'accord, nous allons travailler là-dessus. Mais ensuite, il 
enseigne les grandes leçons qui consistent à surmonter notre 
propension naturelle à ne pas céder, à apprendre à être soumis 
dans ce processus, à être capable d'être plein d'amour, prêt à se 
soumettre comme un enfant se soumettrait à son père et tout 
ce que le Seigneur jugera bon de faire. Je pense qu'il s'agit là 
d'une base importante pour ce qui se passe à l'article 28. Vous 
avez ces jeunes individus inexpérimentés à bien des égards, qui 
ont été exposés à des choses étonnantes, et maintenant c'est 
une bataille de soumission. 

 00:18: Oliver d'ailleurs, pendant cette période commence à corriger 
Joseph Smith, même si les temps exigeant que vous avez besoin 
de changer ce mot Joseph. Et Joseph était comme, attendez, 
attendez, vous me dites que je dois changer ? Qui êtes-vous 
pour me dire de faire cela ? Et ce n'était pas une expérience 
personnelle à mon avis. C'est Joseph qui essaie d'obéir à la 
révélation de la section 20, 21 qui dit Joseph, tu es l'homme et 
tu recevras la révélation pour l'Église. Et Joseph dit : "Attendez, 
Oliver, vous êtes comme Aaron par rapport à Moïse". Nous 
devons nous remettre dans le droit chemin. Je pense donc que 
Joseph essayait de protéger le modèle plutôt que d'être offensé 
par le fait que quelqu'un essayait de lui dire ce qu'il devait faire. 
J'espère que cela a du sens. Ai-je bien réussi à communiquer 
cela ? 

Hank Smith  00:18: Oui. Et ne pensez-vous pas qu'il essaie également d'aider les 
gens à trouver un équilibre, puis-je recevoir la révélation ? Oui, 
c'est possible. En quelque sorte, il ne veut pas couper la 
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révélation personnelle de quelqu'un. Il ne veut pas dire que je 
suis le seul à pouvoir recevoir une révélation. Mais il doit y avoir 
un certain ordre pour savoir qui peut recevoir la révélation pour 
qui. 

Dr. Matt Richardson  00:19: Il n'y a aucun doute à ce sujet. En fait, vous touchez un principe 
qui est éternel. Revenons à l'Ancien Testament. Moïse se trouve 
sur la montagne et lorsqu'il redescend, il tombe sur Josué qui 
est monté et il lui dit : " Oh la la, vous n'allez pas croire ce qui se 
passe dans ce camp. Il y a des gens en bas qui prophétisent et 
Josué était paniqué à ce sujet et Moïse, il est presque probable 
qu'il ait dit qu'ils mangeaient ça au petit déjeuner. Comme, oh, 
d'accord. Il se dit, oh super ! Dieu veuille que tous prophétisent 
au nom de Dieu. Ne serait-ce pas formidable ? Ce que vous avez 
soulevé, Hank, est vraiment un principe important ici. Il ne s'agit 
pas de recevoir une révélation, ni même une révélation 
importante, mais de recevoir une révélation pour une 
intendance ou dans le cadre d'une intendance. Nous avons tous 
des droits. 

 00:19: Et je pense que c'est encore vrai aujourd'hui, ce que Moïse a dit, 
ne serait-ce pas génial si nous étions tous des prophètes de 
notre propre intendance et que nous recevions ces choses au 
nom de Dieu. Ce serait génial. Mais vous avez raison, cela ne 
signifie pas que j'ai le droit et la capacité de recevoir la 
révélation pour les autres. C'est une sorte de défi que nous 
pourrions tous traverser et que j'ai découvert en tant que 
parent : quel est mon rôle en tant que parent ? Nous utilisons le 
terme matriarche et patriarche et c'est donc à moi de confirmer 
ou de dire à mes enfants que j'ai reçu une révélation pour eux. 
Tu es censé faire ceci pour gagner ta vie et tu devrais épouser 
cette personne. À un moment donné, je me suis dit que ce 
serait pratique, n'est-ce pas ? Oui, si je pouvais faire ça. Mais j'ai 
commencé à réaliser, et ce n'est que mon expérience 
personnelle, que mon rôle est d'aider mes enfants dont j'ai la 
charge à recevoir et à savoir comment recevoir la révélation 
personnelle, et de les guider dans ce processus. Oui, j'ai le droit 
en tant que patriarche, tout comme ma femme, en tant que 
matriarche, de recevoir la révélation pour notre famille parce 
que c'est notre responsabilité, mais je dois quand même les 
aider à recevoir la révélation personnelle. Il ne s'agit pas de 
recevoir la révélation, il s'agit de recevoir la révélation pour 
l'Église. Et le Seigneur a indiqué dans les premiers jours de celle-
ci, lorsque nous avons commencé à voir le déroulement de 
celle-ci, qu'il y a quelqu'un qui reçoit la révélation pour l'église 
et c'est le prophète, le voyant et le révélateur. Celui qui détient 
les clés, c'est Joseph Smith. 
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Hank Smith  00:21: Oui, c'est fascinant de le voir dire, oui, vous pouvez recevoir une 
révélation. Non, pas pour cela, comment puis-je équilibrer cela 
? Je ne veux pas être le seul à recevoir la révélation comme si 
Joseph me disait quoi faire. Le Seigneur ne parle qu'à vous, mais 
il faut mettre de l'ordre ici. 

John Bytheway  00:21: J'ai pris le livre context de Steve Harper dont il a parlé l'autre 
jour. J'adore cette phrase. Il dit : "La pierre de voyant de Hiram 
Page n'était pas le problème. Les révélations et les 
enseignements personnels de Joseph encourageaient les autres 
à utiliser leurs dons spirituels, y compris lorsque ces dons 
impliquaient des objets de voyance comme la baguette d'Oliver 
Cowdery. Si Ironman avait reçu une véritable révélation par le 
biais de sa pierre sur la façon d'être un meilleur mari, il n'y 
aurait pas eu de problème.   

Dr. Matt Richardson  00:22: Et il n'y aurait pas eu d'article 28. 

John Bytheway  00:22: Oui, oui. 

Dr. Matt Richardson  00:22: Et c'est de cela qu'il s'agit. Je pense honnêtement que le 
Seigneur n'essaie pas de contrôler ses enfants. Il n'essaie pas de 
les opprimer et de leur rappeler qui est le chef ici. Il essaie de 
les mettre en position de recevoir les plus grandes bénédictions 
possibles en toute liberté. Mais c'est selon le modèle. Ils ne 
seront donc pas trompés. D'après mon expérience, et il semble 
que plus je vieillis, je vois ce modèle que Satan essaie d'utiliser 
et il est le maître de la contrefaçon. Il semble qu'il ne passe pas 
toujours de la lumière à l'obscurité totale, du positif au négatif à 
100 %. Il essaiera de nous rapprocher de la vraie chose et la 
contrefaçon dans le but de nous séduire ou de nous tromper. Le 
Seigneur dit, écoutez, je vais vous donner le modèle ici pour que 
vous ne soyez pas trompés parce que Satan essaiera de tout 
contrefaire. 

 00:23: Et à mon avis, c'est exactement ce qui se passe dans cette 
section où Hiram Page professe recevoir une révélation pour 
l'église. Et c'est presque comme si c'était une contrefaçon bon 
marché de ce qui s'est déjà passé. C'est pourquoi vous voyez au 
verset 2 : "Mais voici, en vérité, en vérité, je te le dis, personne 
ne sera désigné pour recevoir des commandements et des 
révélations dans cette Eglise, à l'exception de mon serviteur 
Joseph Smith Jr. Car il les reçoit comme Moïse". C'est l'une des 
raisons pour lesquelles j'ai parlé de Moïse et de Josué, car 
Joseph était comme Moïse, disant que j'aimerais que tout le 
monde reçoive des révélations. Mais il ne disait pas : "J'aimerais 
que tout le monde soit le prophète de toute l'Église d'Israël". Il 
disait non, nous avons besoin de la révélation parce que nous 
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sommes construits sur les fondations. Et même Joseph a dit, 
quel est ce fondement ? Joseph Smith disait que c'était la 
révélation. 

 00:23: C'est une révélation. Mais il y a un élément ici, comme Moïse 
qui était le leader ou le prophète d'Israël à l'époque. Joseph est 
le prophète des enfants de l'Eglise ou de la restauration. En 
gardant cela à l'esprit, il est dit au verset 3 et tu seras obéissant 
aux choses que je lui donnerai, comme Aaron, pour annoncer 
fidèlement les commandements et les révélations avec 
puissance et autorité à l'Église. Il ne retire donc pas le pouvoir et 
l'autorité d'Oliver Cowdery. Il dit : "Souvenez-vous de votre 
place, ou j'utilise à nouveau le terme d'intendance. C'est votre 
travail. Vous savez, l'une des grandes bénédictions d'un 
président de société de secours ou d'un conseiller qui a une 
fonction d'intendant est d'aider les sœurs de cette société à 
savoir comment recevoir la révélation pour elles et à 
reconnaître la révélation qui est donnée selon les autres 
fonctions d'intendant. C'est là qu'interviennent les prophètes, 
voyants et révélateurs. 

 00:24: Que vous soyez un homme ou une femme, que vous soyez 
jeune ou vieux, il y a un modèle à suivre. Tous peuvent 
bénéficier de la révélation et, à mon avis, devraient bénéficier 
de la révélation, mais aussi reconnaître comment cela s'inscrit 
dans ce merveilleux modèle d'intendance. Tout s'imbrique donc 
parfaitement. J'aime beaucoup celui-ci. Le quatrième verset est 
le suivant : si tu es conduit en quelque temps par le consolateur 
à parler ou à enseigner, ou en tout temps par la voie du 
commandement à l'Église, tu peux le faire. Ce n'est donc pas 
comme s'il n'y avait plus de révélation, c'est comme si vous 
restiez dans le cadre de votre gestion, et vous n'écrivez pas au 
verset 5 par voie de commandement, mais par voie de sagesse. 
Et puis il est dit, à propos, Oliver, n'oublie pas, tu n'ordonneras 
pas à celui qui est à la tête, à la tête de l'église. Voilà 
l'intendance. Il ne s'agit pas de Joseph personnellement, mais 
de l'appel soutenu de Joseph en tant que chef de l'Église à cette 
époque. 

 00:25: Et voici une ligne intéressante. Regardez le verset sept. Car j'ai 
donné à Joseph les clefs des mystères et des révélations qui 
sont scellées jusqu'à ce que je leur en nomme un autre à sa 
place. Joseph ne sera donc pas le seul à occuper ce poste. Un 
autre sera nommé à sa place. Nous considérons donc la 
succession ici en 1830, au moins comme une préparation, et je 
suis reconnaissant de voir que cela faisait partie du plan parce 
que nous sommes les bénéficiaires aujourd'hui d'un autre à sa 
place qui détient les clés des grands mystères parce que, 
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comme vous le savez, nous sommes en 1830, il y a beaucoup 
d'autres choses à venir, beaucoup d'autres choses à venir. Et le 
Seigneur nous donne un coup de pouce en nous disant : 
"Mettons cela en place. Et certains diront, qu'est-ce qui se passe 
ici au verset 9 où il est dit, ce n'est pas révélé que personne ne 
sait, parce que personne ne sait où la ville de Sion sera bâtie. 

 00:26: L'une des choses importantes pour le contexte est de 
comprendre que l'on parlait beaucoup de l'établissement de 
Sion. C'était une passion de Joseph. L'une des choses que 
j'aimais chez Joseph Smith, et c'est mon opinion personnelle, 
c'est qu'il n'était pas seulement un prophète qui parlait de Sion. 
Des prophètes ont parlé de Sion depuis l'Ancien Testament 
jusqu'à aujourd'hui. Mais Joseph en parlait comme si cela allait 
se produire de son vivant. C'était du genre : retroussez vos 
manches, nous construisons Sion, ce n'est pas un jour, nous 
allons aller à Sion. Et je pense que c'était contagieux. Et les gens 
en entendaient parler comme de Sion, Sion, allons à Sion. Et oui, 
ce qui se passe ici, c'est que le Seigneur enseigne une fois de 
plus, ligne après ligne, précepte après précepte. Il dit, nous 
allons aller à Sion et nous savons où se trouve Sion. 

 00:27: Et bien sûr, la question que se posaient les saints à l'époque 
était : où ? Où est Sion ? Dites-moi où est Sion. Dites-moi où est 
Sion. Et si vous prenez du recul et que vous regardez ces 
révélations, maintenant nous pouvons le faire parce que nous le 
faisons avec du recul, mais le Seigneur le révèle petit à petit, 
ligne après ligne. C'était un sujet de conversation, où est Sion ? 
Parce que les gens, dans leur esprit, comme nous 
probablement, je veux aller là-bas. parce que si Sion est un 
endroit si grand, allons-y. Mais le Seigneur savait que si les gens 
allaient à l'endroit, Sion, ce ne serait pas Sion. Parce que Sion, 
c'est l'affirmation de notre cœur et de notre disposition, de ce 
que nous sommes. Il ne s'agit pas simplement de franchir une 
frontière. J'ai souvent l'habitude de dire à mes enfants, lorsque 
nous parlons de cela, de monter dans un chariot, d'aller dans le 
Missouri, vous savez, une sorte de chose vers Sion et tout le 
long du chemin, vous vous plaignez. Et je vais dire, les enfants, 
arrêtez de faire ça là-bas. Je dois revenir et m'asseoir dans le 
chariot couvert, faire tourner ce chariot. 

John Bytheway  00:28: Exactement. Vous respirez mon air. 

Dr. Matt Richardson  00:28: Oui, oui. Et puis vous voyez quelqu'un passer devant vous et 
vous vous dites, oh, ce Zeke Johnson, ah mec, s'il va à Sion, je ne 
sais pas si j'ai envie d'aller à Sion. Et puis nous nous attendions à 
ce que, lorsque nous avons franchi la frontière de Sion, on nous 
dise : " Frère Zeke, viens me serrer dans tes bras, tu es l'homme 
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qu'il faut ". Tu vois ? Et les enfants sont à l'arrière, les bras 
ballants, chantant kumbaya, et la raison en est que nous 
sommes venus à Sion, et je pense que cela fait partie de notre 
logique naturelle. Mais le Seigneur, dans sa sagesse, nous 
enseigne constamment. Ce n'est pas l'endroit où nous sommes 
et ce n'est pas toujours ce que nous faisons, mais c'est qui nous 
sommes et ce que nous essayons de devenir ici. Il dit que Sion 
est une chose réelle et Joseph enseigne et les gens y adhèrent 
et ressentent l'esprit de Sion, ce qui n'est pas difficile. 

 00:29: Je ressens même l'esprit de Sion quand Joseph écrit à ce sujet et 
enseigne, je me dis, oui, c'est tellement excitant. Et pourtant, ce 
qui est intéressant, c'est que tout d'un coup, il dit : " Hé, 
regardez, il n'a pas été révélé où Sion est la ville de Sion parce 
que c'est une conversation de l'époque qui ne fait pas partie de 
cette révélation ". C'est une conversation. Et apparemment, une 
partie des révélations qu'Hiram Page professait avoir pour 
l'Eglise était de révéler l'emplacement de Sion. Il faut donc 
replacer cela dans son contexte. Il ne se contente pas de 
recevoir des révélations professées pour l'Église, il fait des 
révélations professées pour l'Église sur des sujets brûlants de 
l'époque. Pensez maintenant à cela dans le contexte de notre 
vie quotidienne. Certains disent : "Le prophète n'a pas parlé de 
ce sujet, alors je vais en parler. Ou bien ce n'est pas un prophète 
parce qu'il ne dit pas A, B ou C. 

 00:29: Ou pourquoi parle-t-il de cela alors que c'est tout ce qui fait 
fureur, et alors d'autres personnes seront plus qu'heureuses de 
remplir le vide, qu'il s'agisse d'un animateur de talk-show ou 
d'un message sur les médias sociaux, ou j'espère que cela aura 
du sens, peut-être même d'une personne bien intentionnée qui 
veut aider. Et je pense que cela arrive assez souvent. Je ne 
pense pas que ce soit toujours pour des motifs malveillants, 
mais parfois cela se met en travers du chemin. Alors, que faire 
avec cette personne ? Eh bien, si nous ne faisons pas attention, 
nous pourrions être trompés. Alors, comment se protéger 
contre la tromperie ? Lisez la section 28, Voici une étude de cas. 
Parce qu'en fin de compte, et c'est pourquoi j'aime cela, je ne 
pense pas que ce soit comme, oh, c'est la réprimande d'Hiram 
Page pour le remettre à sa place. Il s'agit pour l'Église de dire : 
"Hé, préparez-vous. 

 00:30: C'est ce qui va se passer. Et pour moi, c'est l'un de ces petits 
éléments contextuels de l'un des sujets brûlants : où est la ville 
de Sion ? Allons-y, dépêchons-nous d'y aller. Et le Seigneur dit, à 
mon avis, vous n'êtes pas encore prêts à y aller. Nous avons 
encore des choses à faire. Vous avez des choses à apprendre. 
Ces révélations arrivent ligne après ligne, soyez patients, nous 
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allons y arriver. C'est presque le président Nelson pour moi 
d'une certaine manière, il est dit au verset 9, il n'est pas révélé, 
personne ne sait où la ville de Sion sera bâtie, mais cela sera 
donné plus tard. En d'autres termes, ce n'est pas un secret et je 
peux vous dire que cela vient, mais pas encore. Voici, je vous dis 
que ce sera sur les frontières des Lamanites. Voyez-vous ce qui 
vient de se passer ? 

 00:31: Je ne vais pas vous dire où se trouve la ville, mais elle se trouve 
dans les environs. C'est par ici. C'est à l'ouest, sur les frontières. 
Il s'agit d'un tronçon de 1500 miles où nous regardions la 
frontière des États-Unis, où elle entrait dans ce qu'on appelait à 
l'époque le territoire indien. Mais nous avons appelé cela les 
frontières des Lamanites. C'est donc comme si je savais de quoi 
je parle et que le Seigneur le savait, et c'est donc un peu dans 
cette zone, mais accrochez-vous pour la suite. Et vous 
remarquerez que c'est ce qu'il fait lorsqu'il révise. Il dit, ok, voici 
la vue d'ensemble. D'accord ? Et donc il descend et dit, voici la 
vue d'ensemble. Ensuite, il rétrécit un peu et nous avons du 
travail à faire. Et maintenant, je vais me rétrécir un peu plus. Il y 
a encore du travail à faire. 

 00:32: En d'autres termes, il aide ses enfants à devenir Sion. Et il ajoute 
: "Ne sois pas impatient avec toi-même". Quelles sont les leçons 
pratiques que vous pouvez en tirer ? Il n'y en a qu'un million. 
Comme je l'ai déjà dit, je ne suis pas très patient, c'est une 
faiblesse, mais je veux l'être davantage. Et je constate qu'avec 
l'aide du Seigneur, je m'améliore dans ce domaine. Mais je veux 
que ce soit pour hier. Qu'en est-il de l'impatience ? Mais le 
Seigneur dit, oui, je vais t'aider un petit peu à la fois. Et nous y 
voilà, Matt, sois patient. Mais j'en ai besoin maintenant. Je veux 
tout. Je veux me marier hier et voici la liste des qualifications de 
la personne que je veux épouser. Sois patient sur ce point, tu as 
besoin de travailler un peu sur ta liste. Il semble que 
l'application de ce principe soit vraiment étonnante. 

 00:33: C'est pourquoi je trouve parfois triste que l'on dise : "D'accord, 
n'obtenez pas de révélation par les pierres. Ce n'est pas de cela 
qu'il s'agit. N'obtenez pas de révélation. Vous n'êtes pas censés 
avoir de révélation. Ce n'est pas non plus de cela qu'il s'agit. Il 
s'agit d'apprendre à reconnaître les intendances et de voir que 
le Seigneur est tout à fait disposé à révéler ses secrets sacrés à 
ses enfants, mais qu'il le fait selon un schéma et dans un ordre 
qui devraient probablement nous préoccuper. Personnellement, 
je suis très occupé à gérer ma propre vie et à trouver des 
solutions à mes défis personnels en ce moment, et je n'ai tout 
simplement pas la largeur de bande nécessaire. Je comprends 
que je suis un peu faible, , mais je n'ai pas la largeur de bande 
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nécessaire pour diriger l'église. Alors pour moi, recevoir des 
révélations pour l'église, c'est un peu comme, sainte vache, ce 
n'est pas mon travail. Je n'ai pas la largeur de bande, mais j'ai la 
capacité et je suis un homme viril, mais je suis souvent un peu 
émotif à ce sujet parce que je suis le premier à admettre que la 
révélation m'a sauvé maintes et maintes fois du Révélateur pour 
l'église et m'a sauvé parce que je suis membre de cette église et 
que j'essaie de m'aligner sur ce que signifie être un disciple de 
Jésus-Christ et d'avoir cette discipline. 

 00:34: Il y a des moments où la révélation pour l'église m'a sauvé. C'est 
une chose importante. Je me souviens qu'une fois, Frère Oaks a 
parlé d'un discours sur le fait d'être sauvé par des déclarations 
prophétiques dans les histoires du passé, etc. Et c'est vraiment 
un grand discours. Elle a été donnée en 1992. Il dit : "Je prie 
pour le même type de délivrance dans les histoires bibliques du 
passé. Je prie pour être guidé. Puis il ajoute : "et que je sois 
protégé à partir de ce moment-là". C'est la ligne intéressante 
pour moi, mes pires impulsions. Je peux être en résonance avec 
cette phrase. Et parfois, c'est mon homme naturel qui se 
manifeste. Dans ma prière du matin, je dis souvent : "Père 
céleste, protège-moi aujourd'hui de moi et aide-moi à devenir 
un meilleur moi. Et je n'ai pas honte de le dire. Je me tournerai 
vers ceux dont l'intendance se situe dans un domaine plus large 
que le mien. Et je m'adapte à mon travail personnel qui me 
donne un contexte plus large qui m'a aidé à affiner ma 
révélation personnelle. Est-ce que cela a un sens ? 

Hank Smith  00:35: Tout à fait. Je me souviens de deux conférences générales, 
2010, vous vous souviendrez probablement tous les deux du 
président Oaks qui a parlé de la ligne de la prêtrise et de la ligne 
personnelle et du fait qu'on a besoin des deux. Et puis John, je 
parie que vous vous souvenez de Frère Renlund parce qu'il a 
commencé en parlant des avions. Et je suppose que vous vous 
êtes assis. Il a dit que les pilotes de ligne bien entraînés volent 
dans les limites de la capacité de leur avion et suivent les 
directives des contrôleurs aériens. Alors oui, ils font ce qu'ils 
veulent, mais ils le font à l'intérieur d'un cadre. Puis il a raconté 
cette histoire. Je me souviens d'avoir eu l'impression que c'était 
incroyable. Il m'a dit qu'il y a quelques années, j'avais reçu un 
appel téléphonique d'une personne qui avait été arrêtée pour 
intrusion. Il m'a dit qu'il lui avait été révélé que des écritures 
supplémentaires étaient enfouies sous le rez-de-chaussée du 
bâtiment. Il a essayé d'entrer, il a prétendu qu'une fois qu'il 
aurait obtenu les écritures supplémentaires, il recevrait le don 
de traduction, produirait de nouvelles écritures et façonnerait la 
doctrine et l'orientation de l'église. 
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 00:36: Je lui ai dit qu'il se trompait. Il m'avait imploré de prier à ce 
sujet. Et c'est la partie dont je me souviens, parce que je pense 
que lors de ce coup de téléphone à , j'ai dit : "D'accord, merci 
beaucoup. Je vais prier à ce sujet. Il a dit, je lui ai dit que je ne le 
ferais pas. Il est devenu violent et a mis fin à l'appel 
téléphonique. Je n'ai pas eu besoin de prier pour cette demande 
pour une raison simple mais profonde. Seul le prophète reçoit 
des révélations pour l'Église. Il serait contraire à l'économie de 
Dieu que d'autres personnes reçoivent une telle révélation qui 
appartient au prophète. Le prophète poursuit en disant : "Oui, 
vous avez le droit de recevoir des révélations personnelles. Vous 
pouvez recevoir une révélation, par exemple, sur l'endroit où 
vous devez vivre, sur la carrière que vous devez suivre ou sur la 
personne que vous devez épouser. Les dirigeants de l'Église 
peuvent enseigner la doctrine et donner des conseils inspirés, 
mais la responsabilité de ces décisions vous incombe. C'est la 
révélation que vous devez recevoir. C'est votre piste 
d'atterrissage. C'est une excellente analogie. Oui, recevez la 
révélation et oui, recevez la direction. John, te souviens-tu de ce 
discours ? 

John Bytheway  00:37: Oui, j'ai creusé sous le même bâtiment et je n'ai rien trouvé. 
Non, vous devriez probablement inclure cela. Mais  

Dr. Matt Richardson  00:37: Vous avez besoin d'une meilleure pelle. Oui, c'est vrai. 

John Bytheway  00:37: Oui, c'est là que j'aime ce que Matt a enseigné à propos de ce 
modèle. Il y a quelque chose en vous qui se dit, attendez une 
minute, parce que nous sommes en quelque sorte habitués à un 
modèle. 

Dr. Matt Richardson  00:37: Le Sauveur nous parle du chemin droit et étroit. Il y a 
certainement des garde-fous, mais il y a un chemin et il est 
droit. Ou parfois, il pourrait être considéré comme un peu plus 
doux. S-T-R-A-I-T et il est étroit, et il y a quelques raisons à cela. 
Mais ce qui se passe, c'est qu'il y a encore de la place entre les 
glissières de sécurité, il y a encore des voies à l'intérieur du 
chemin. Il y a donc du mouvement entre les deux. Je pense que 
d'une certaine manière, voici le modèle à nouveau, je présente 
les modèles de révélation et il y aura des garde-fous, mais vous 
allez toujours, vous devez vous déplacer à l'intérieur de ceux-ci 
et avoir la révélation personnelle pour vous diriger et, avec un 
peu de chance, vous garderez vos alliances qui sont sous la 
direction des clés de celui qui détient toutes les clés de la 
prêtrise, des alliances et des ordonnances, et cetera. Les garde-
fous sont en place. Mais vous devrez toujours naviguer dans ces 
expériences. 
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 00:38: Et ce n'est pas seulement important. Il est essentiel d'être 
capable de diriger cette expérience et d'espérer rester dans les 
limites de cette expérience. Il y a donc beaucoup de grandes 
leçons dans cette section, mais le modèle est essentiel. Et voici 
une autre grande leçon qui, à mon avis, vient en aparté. Elle ne 
devrait pas être considérée comme secondaire d'une certaine 
manière. C'est le cas aux versets 10 et 11. Il est dit que tu ne 
quitteras pas ce lieu avant la fin de la conférence. Et mon 
serviteur Joseph sera désigné pour présider la conférence par la 
voix de celle-ci. La voix de la conférence est ce que nous 
appellerons le consentement commun. Nous allons y revenir 
dans une minute. Au verset 13, ce qu'il te dit, tu le diras. Donc 
Oliver, les révélations arrivent, la conférence arrive et vous 
reflétez la voix du prophète qui va être à nouveau soutenu en 
tant que tel. 

 00:39: Mais regardez ensuite le verset 11. Voici une belle petite leçon. 
Tu prendras ton frère Hiram Page entre lui et toi, et tu lui diras 
que les choses qu'il a écrites sur la pierre ne sont pas de moi. Et 
que Satan le trompe. Puis il revient à la charge au verset 12, ces 
choses ne lui ont pas été imposées. Rien non plus ne sera 
attribué à aucun membre de cette Église contrairement aux 
alliances de l'Église, à l'ordre qui a été établi. Voici donc un petit 
principe très intéressant. Nous avons un problème. Et Oliver, tu 
t'es laissé entraîner là-dedans. Hiram est en train de donner ces 
révélations pour l'église. Et tu aurais dû t'en douter, tu es le 
deuxième ancien, pour l'amour du ciel. Et tu as été soutenu en 
avril. Nous sommes maintenant en septembre. Je vous parle et 
le Seigneur vous parle, Oliver. 

 00:40: Oliver, il faut que tu ailles parler à Hiram. Nous étions en train 
d'enseigner aux missionnaires et au MTC l'utilisation de leurs 
appareils et ils disent que si vous voyez quelque chose sur votre 
appareil, votre téléphone de votre compagnon, à qui devez-
vous le dire ? Et devinez ce que les missionnaires disent 
toujours, la première chose à faire est de parler à votre 
président de mission. En fait, ce que nous disons, c'est que non, 
vous devriez parler à votre compagnon dont c'est le téléphone. 
Allez-y d'abord et ensuite nous nous disperserons comme il se 
doit. Ne pensez-vous pas que c'est un merveilleux modèle qui 
s'est établi et que nous voyons illustré cette fois-ci ? Voici donc 
un défi. Comme nous l'avons déjà dit, ce n'est pas la pierre, ce 
n'est pas la révélation, c'est le modèle qui se déroule ici. Et c'est 
contraire. Nous venons de sortir des garde-fous, et voici un 
modèle qui nous permet de résoudre les problèmes. Parlez 
d'abord à ceux qui ont été offensés, puis travaillez à l'extérieur 
et apportez ce qui est nécessaire. Retournez-y, parlez au 
Seigneur. Si vous avez besoin d'aide, allez parler à votre évêque 
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ou à un conseiller de confiance, ceux qui ont la responsabilité 
de vous aider dans ce processus. Je pense que c'est une 
merveilleuse petite note secondaire qui ne devrait pas 
nécessairement être secondaire, mais qui fait partie de ce 
processus d'enseignement des modèles. Le titre de la partie 
Viens, ET suis-moi, c'est l'ordre. Il nous enseigne l'ordre dans 
lequel le Seigneur travaille. 

Hank Smith  00:41: Ce même principe se retrouve dans le discours communautaire. 
Matthieu 18. Jésus dit, écoutez, dans notre communauté, vous 
allez vous offenser les uns les autres. Voici comment je veux 
que vous fassiez face à cela. Je veux que vous vous mettiez 
entre lui et toi seul. C'est un peu vulnérable, mais je vais le 
partager. J'ai un bon ami que nous avions vu lors d'une grande 
réunion un samedi soir. Il y avait beaucoup de monde. Lundi ou 
mardi matin, je crois, j'ai reçu un texto de lui. Il me dit : "Hé, je 
peux te parler plus tard dans la journée ? J'ai répondu : " Oui, je 
suis en réunion aujourd'hui, si tu veux qu'on s'envoie un texto ". 
Il m'a répondu que non, qu'il préférait qu'on se parle au 
téléphone. J'ai pensé, ok, c'est différent. J'ai donc fait une petite 
pause, je l'ai appelé et il a commencé comme ça. 

 00:42: Il m'a dit, Hank, ça va être gênant pour nous deux et j'ai 
répondu, ok, ouais. J'ai dit, d'accord. Et il m'a raconté comment, 
quelques nuits auparavant, lors de cette réunion, je l'avais 
profondément offensé. Bien sûr, j'ai dit que je ne voulais rien 
dire. C'est vrai ? Je John, tu me connais, ma bouche ne me 
causera jamais d'ennuis, n'est-ce pas ? Et il m'a répondu que je 
le savais. Il a dit, je te connais. Je sais que tu ne voulais pas faire 
ça. Et je voulais juste en parler. Et j'ai dit, merci. Même si c'était 
un peu gênant. J'ai dit merci. Et puis il a dit quelque chose que 
j'ai adoré. Il m'a dit : "Hank, je veux que tu saches que tu es la 
seule personne à qui je parlerai de ça. Je n'en parlerai pas à ma 
femme, je n'en parlerai pas à mes enfants. Je ne vais en parler à 
personne d'autre que toi. Parce que je me suis dit que ça allait 
être gênant pour le reste de notre vie d'avoir ce problème. Et ça 
ne l'a pas été. Je le ferai, entre lui et toi seulement. Il m'a en fait 
appris, non seulement nous, je pense que dans Matthieu 18, le 
Sauveur dit, si vous vous entendez l'un l'autre, vous avez gagné 
un frère. Mais il m'a aussi appris que le modèle du Seigneur 
fonctionne réellement si nous avons le courage de le faire. 

Dr. Matt Richardson  00:43: C'est une très belle histoire. Je l'adore. D'ailleurs, revenons à ce 
dont nous avons parlé un peu plus tôt. C'est une excellente 
illustration du fait de céder parce que ce n'est pas une chose 
facile à faire, car habituellement, lorsque nous sommes dans 
une situation comme celle-ci, nous nous mettons 
automatiquement sur la défensive. Vous savez, eh bien non, 
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vous avez mal compris, ou bien nous passons à l'accusation. 
C'est une belle histoire Hank, je suis heureux que vous l'ayez 
partagée parce qu'elle montre que l'on cède de tous les côtés, 
c'est ce concept de je vais céder aux incitations de l'Esprit. Je 
vais être soumis au bien commun. Je vais être dans une position 
où je veux être capable de montrer l'amour, etc. Et c'est de cela 
qu'il s'agit.  

Hank Smith  00:44: Et j'ai découvert que nous faisons exactement le contraire. Nous 
parlons à tout le monde sauf à la personne qui nous a offensés, 
n'est-ce pas ? Le Seigneur a dit, ce n'est pas ce que je voulais. 

Dr. Matt Richardson  00:44: Et surtout dans le climat dans lequel nous vivons au quotidien 
avec les médias sociaux, n'est-ce pas intéressant ? J'ai été 
offensé par cette discussion sur . Nous mettons donc des 
commentaires sur le flux des médias sociaux ou quelque chose 
comme ça, ou sur les articles ci-dessous. Parfois, je n'aime 
même pas lire les commentaires parce que la plupart d'entre 
eux sont au vitriol, ils sont tout simplement caustiques. Et au 
lieu de dire, oh, je n'ai pas aimé ce discours. Peut-être que 
j'aurais dû m'adresser directement à cette personne ou 
chercher à mieux la comprendre. C'est presque comme si nous 
ne cherchions pas à comprendre. Nous cherchons à accuser, 
nous sommes facilement offensés, etc. Et voici un modèle 
simple, quand il s'agit de cela, le Seigneur dit : "Réglons cela. 
Raisonnons ensemble. Esaïe disait : "Raisonnons ensemble. 
Parvenons à la compréhension de la soumission afin que nous 
ne soyons plus notre homme naturel et que nous puissions 
devenir plus semblables à notre père. Car c'est là que règnent la 
compréhension et la paix, ce qui est formidable.  

Hank Smith  00:45: Matt, comment Hiram Page réagit-il ? 

Dr. Matt Richardson  00:45: Eh bien, vous savez, c'est un processus qui dépend des articles 
que vous lisez. En fin de compte, ils viennent comme Oliver 
Cowdery et tous les Whitmers et ceux qui ont été touchés par 
cette conférence pendant cette période. C'était en septembre, 
lors d'une conférence. Ce n'était pas comme si cela se passait 
dans une boîte isolée. Les gens savaient ce qui se passait et c'est 
pourquoi cela a provoqué une certaine agitation. Joseph est 
probablement le seul à avoir été pris un peu par surprise 
lorsque l'affaire a commencé à se dérouler.  En fin de compte, 
lorsque vous lisez les récits, ils se rejoignent tous, ils se 
soutiennent tous et ils détruisent les révélations, etc. Et il se 
confesse et dit, ce n'était pas, ce n'était pas pour l'Église et 
j'avais tort. Nous avons cette citation, le repentir ou le 
changement ou peut-être l'ajustement pour revenir dans 
l'étroitesse et la rectitude et l'accepter. 
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 00:46: Puis le soutien a eu lieu, comme je l'ai dit, et ils, Joseph a été 
soutenu à nouveau, comme l'indique l'ordre ou le modèle, car 
le prophète voyant et révélateur est le premier ancien de 
l'Église à recevoir les clés des mystères de la révélation. Cela 
nous amène à la partie suivante de cette section. Il est dit au 
verset 13 que toutes choses doivent être faites avec ordre. Voilà 
ce qu'est l'ordre. Et d'un commun accord dans l'église, par la 
prière de la foi, il est dit, et c'est ainsi que vous m'aiderez à 
diriger le royaume. J'ai déjà mentionné que le mot 
"consentement commun" apparaît en fait à l'article 26. 
Maintenant qu'il est mentionné à nouveau, c'est presque 
comme s'il s'agissait d'une autre application de la raison pour 
laquelle nous faisons ce consentement commun, qui est 
d'ailleurs le terme que nous n'utilisons pas beaucoup dans le 
langage courant de l'église. 

 00:47: C'est ce que nous appelons soutenir. Mais le mot que j'aime, le 
principe, c'est common consent et non sustaining, parce que 
common consent, common c'est en commun ou au sein d'un 
grand ensemble, consent en anglais, ce n'est pas approuver ou 
donner la permission. Je pense que nous nous trompons sur ce 
principe, malheureusement parce que nous l'utilisons 
différemment dans notre langage normal. Par exemple, je 
reviens à mes enfants ou à l'époque où j'étais à l'école primaire 
et où je devais obtenir le consentement de mes parents pour 
participer à une excursion ; ils épinglaient un petit bout de 
papier sur ma chemise et je rentrais à la maison, puis ma mère 
le signait et l'épinglait à nouveau sur ma chemise. Nous pensons 
qu'il s'agit d'une approbation ou d'une permission, mais le 
terme "consentement" en anglais vient du latin. 

 00:48: Le terme latin signifie en fait "se ressembler" ou "se sentir 
semblable". Penser de la même façon. Pas seulement pour 
prouver, mais pour dire que je suis semblable dans cette 
mesure. Je m'aligne sur cette mesure. C'est ce que le 
consentement commun est conçu pour faire, d'accord, il est 
proposé que Joseph Smith soit celui qui a la charge de recevoir 
la révélation pour l'Église. Tout le monde est d'accord. Et vous 
remarquerez que lorsque nous procédons au consentement 
commun, nous ne faisons pas comme ceci, nous ne levons pas le 
pouce et nous ne disons pas " pouce en l'air " et nous ne 
donnons pas l'accord, c'est d'accord avec moi ou " oui ", nous 
ne comptons pas les votes. Nous les appelons des votes. Je 
pense que c'est une tradition. Nous ne comptons pas les 
personnes qui lèvent la main et nous ne comptons pas les 
personnes qui lèvent la main dans la négative. Car ce que nous 
faisons ici, c'est de dire : "Êtes-vous d'accord ? Je suis partant. Et 
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nous levons la main dans les premiers jours de l'Église, par 
consentement commun dans le Missouri à Farr West. 

 00:49: Ils votaient en se levant. Ils ne levaient pas la main, ils se 
levaient. Dans le procès-verbal de Farr West, vous pouvez voir 
que cela a pris toute la réunion parce qu'ils avaient de grandes 
discussions. Je ne sais pas si je peux soutenir Edward Partridge. 
Vous ne m'avez pas prêté ses chevaux pour labourer mes 
champs, c'est donc une courbe d'apprentissage pour savoir ce 
que nous soutenons. Je n'aime pas leur style. Il ne s'agit pas de 
cela, mais de l'intendance. En êtes-vous ? Et nous levons la main 
pour dire, j'en suis une fois de plus, cela semble être un modèle 
pour nous aider, je pense dans une vue d'ensemble, à 
surmonter nos tendances naturelles de l'homme déchu et à 
nous aligner, à rejeter l'homme naturel, à céder à l'attrait de 
l'esprit et à dire, d'accord, je veux dire qu'il y a des moments, je 
pense que chaque personne, même la personne appelée à un 
appel, a dit, je ne vois pas celui-là. Je connais des gens qui ont 
été appelés à être pianiste et qui ne jouent pas du piano.  

 00:50: Qu'est-ce qui se passe avec celle-là ? Je pense que le Seigneur a 
à l'esprit qu'il y a quelque chose à faire ici. Et il dit, je suis en 
train de penser, est-ce que quelqu'un d'autre est là et nous 
avons la chance d'être capable d'y aller d'un commun accord. 
Cela nécessitera une prière de la foi. Et à l'article 26, il est dit 
que, de la même manière, toutes les choses doivent être faites 
par consentement commun dans l'Église. Nous y revoilà. C'est le 
modèle de la prière et de la foi, car c'est par la foi que vous 
recevrez toutes choses. Amen. C'est l'article 26. Et maintenant, 
nous voyons qu'il est réitéré ici, à l'article 28, que toutes choses 
seront faites. Et nous allons le faire conformément aux alliances 
de l'Église. Je suis tombé un jour sur une citation, qui n'est pas 
nouvelle, mais qui a du bon. Il s'agissait de J. Reuben Clark, en 
1940. Il a dit : "Il est clair que le vote de soutien du peuple ne 
doit pas être considéré comme une simple question de forme. 

 00:51: Mais au contraire, c'est une question de dernière gravité, c'est 
une très bonne citation. Et si j'en crois mon expérience, il est 
facile d'en faire une question de forme parce que nous le 
faisons dans le cadre de nos activités. Ainsi, au début d'une 
réunion, nous disons, d'accord, nous allons maintenant nous 
occuper des affaires de notre quartier. Il est proposé que nous 
procédions à ce consentement commun ou à ce soutien. C'est 
embarrassant à admettre, et je ne pense pas que mes enfants 
seront offensés, mais nos enfants et notre famille, surtout 
lorsque mes enfants étaient petits, étaient comme le chien de 
Pavlov, faites sonner la cloche et ils saliveront. Tous ceux qui 
étaient en faveur du projet, selon le signe habituel, levaient la 

D&A 27-28 Parte 2 followHIM Podcast Page 21

https://rsc.byu.edu/sperry-symposium-classics-doctrine-covenants/law-common-consent-dc-26


main. Ils savaient qu'il fallait lever la main si l'on était contre par 
le signe habituel, le signe habituel, lever la main pour, et ils 
levaient la main. On votait donc pour et contre. 

 00:52: C'était une question de forme. Je me souviens avoir été évêque 
dans une paroisse jeunes adultes. Si j'en parle, c'est parce qu'au 
début de chaque semestre ou de l'année scolaire, on réorganise 
toute une paroisse en deux semaines. La plupart des réunions 
de sainte-cène se font d'un commun accord parce qu'on 
soutient la deuxième semaine. En tant qu'évêque, j'étais tenté 
de préparer un questionnaire à la fin de la réunion de sainte-
cène, de le distribuer, de mettre tous les noms d'un côté et tous 
les appels de l'autre et de voir si les gens savaient ce qu'ils 
venaient de soutenir. Je sais que ce serait difficile. Mais le 
principe ici est presque un contrôle et un équilibre dans le cadre 
de l'ordre de l'église afin que vous sachiez qui est dans l'église. 
Mais surtout, cela vous donne l'occasion d'exercer votre 
pouvoir, non pas pour approuver ce qui s'est passé, mais pour 
dire amen. 

 00:53: Vous verrez donc des déclarations qui diront qu'il s'agit d'une 
alliance non pas avec la personne que vous soutenez, mais avec 
le Sauveur, Jésus-Christ. Il s'agit d'une alliance avec le Sauveur, 
Jésus-Christ. Parfois, on dira que c'est le moment où nous 
levons la main pour dire : "J'entre dans une alliance avec le 
Sauveur pour soutenir son royaume". Ensuite, ce que nous 
faisons à notre tour, c'est que je m'engage avec le Sauveur, puis 
nous nous tournons vers la personne, par exemple, lors d'un 
appel, et nous lui disons : "Maintenant, je m'engage à te 
soutenir du mieux que je peux". Mais il ne s'agit pas de Sally 
Brown en soi. Je veux dire qu'elle en fait partie parce qu'elle est 
la co-présidente des activités, ou quel que soit l'appel. Il s'agit 
de ma relation avec le Sauveur pour dire que je suis dedans, que 
je m'aligne. Je ne comprends peut-être pas tout, mais je vais y 
aller et j'aime la formulation dans les révélations avec beaucoup 
de prières de foi et beaucoup de prières, j'y suis et je vais devoir 
trouver comment je peux soutenir. 

Hank Smith  00:54: Vous avez parlé de devenir Sion. J'ai l'impression que c'est Sion. 
Non pas que vous ne serez jamais en désaccord, mais c'est la 
façon dont vous êtes en désaccord. C'est la façon dont vous 
gérez les conflits. 

Dr. Matt Richardson  00:54: Je me souviens d'une expérience de consentement commun où 
quelqu'un ne pouvait pas soutenir le nouvel évêque parce que 
s'il ne pouvait pas contrôler son chien, il ne pouvait pas 
contrôler une paroisse parce qu'ils étaient voisins et que le 
chien venait toujours chez lui et creusait ou faisait n'importe 
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quoi. C'est quelque chose qu'il faut régler entre vous et lui pour 
régler le problème du chien. Qu'est-ce que cela fait ? Cela nous 
amène à comprendre, comme vous le disiez, que nous pouvons 
nous réunir dans un esprit sioniste. Travailler ensemble pour 
s'unir. Nous nous alignons les uns sur les autres. Bien sûr, nous 
avons nos différences et nous gérons les choses différemment, 
mais nous nous alignons. Je me souviens d'une fois où j'ai été 
soutenu en tant qu'évêque de l'ASJ par des personnes qui ne 
feront pas partie de la paroisse. Cela s'est passé pendant l'été et 
il y a eu une transition. 

 00:55: Je devais donc prendre la relève d'un nouveau quartier au 
début de l'année scolaire, mais on m'a fait entrer la dernière 
semaine et je me suis dit que je n'allais pas être l'évêque de ces 
gens et qu'ils ne savaient pas qui j'étais. Ils ne m'ont même 
jamais vu. Je suis arrivé de la rue essentiellement et le président 
de pieu m'a dit : "Voici l'évêque de cette paroisse". Ce fut une 
expérience spirituelle pour moi dans le sens où cela confirmait 
le fait qu'ils ne soutenaient pas Matt Richardson. Ils concluaient 
une alliance. Je soutiens le royaume du Seigneur et je suis dans, 
cela me rappelle, vous vous souvenez de la vieille histoire dans 
l'Ancien Testament où vous avez Moïse là-haut et ils avaient ces 
batailles et quand il levait son bâton en l'air, alors ce qui se 
passait, vous savez, il mettait ses bras en l'air avec son bâton et 
Israël l'emportait sur l'ennemi. 

 00:55: Et puis ses bras, évidemment le sang sortait de ses doigts et il 
était, oh man. Il a donc baissé les bras et l'ennemi a commencé 
à l'emporter sur Israël, puis il les a remis en place et Israël l'a 
emporté, et j'avais l'habitude de lire cette histoire. Je me disais 
que c'était la raison pour laquelle je n'étais pas prophète. Je ne 
pouvais pas gérer, je ne pouvais pas gérer cela parce que j'aime, 
je lève une main, que se passe-t-il si j'en mets une là et puis je 
dis, regardez ça, vous savez, ce genre de chose. Et bien sûr, ce 
n'est pas le but, n'est-ce pas ? Mais j'adore l'histoire et vous 
vous souvenez de la façon dont cela fonctionne : ce qui se 
passe, c'est que des membres des enfants courent vers lui et lui 
tiennent les bras en l'air, et ils le soutiennent en faisant quoi ? 
Ils ne le poussent pas en lui disant qu'il est trop vieux, qu'il ne 
peut pas faire ce travail. 

 00:56: Je vais vous montrer comment on fait. Je prends le bâton, 
donnez-moi le bâton, c'est moi qui commande. J'adore cette 
image. Ils prennent ses bras et l'aident à réussir et à remplir sa 
mission. Ses bras sont là où ils devraient être et les membres, si 
vous voulez, le soutiennent. Je pense que c'est un aspect 
magnifique de cette expérience. Ainsi, comment soutenons-
nous les dirigeants de la jeunesse et les dirigeants de la société 
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de secours, ou le nom du dirigeant, peu importe. Comment 
soutenons-nous le prophète et comment soutenons-nous les 
prophètes, voyants et révélateurs ? Et quand je dis "lutter avec 
ça", j'essaie d'être meilleur dans ce domaine et de le 
comprendre, c'est comment puis-je les aider dans leur appel et 
les soutenir et leur tenir les bras en l'air parce que c'est un 
fardeau. Si l'un d'entre nous a eu une vocation, nous savons 
tous ce que c'est. 

 00:57: Et merci pour ces personnes qui viennent au milieu de la nuit ou 
à l'activité de votre quartier quand personne d'autre ne le fait et 
qui vous tiennent les bras en l'air. C'est cela Sion. C'est ce que 
l'on ressent. On ne peut s'empêcher de les aimer comme un 
frère ou une sœur et on est reconnaissant. Je suis reconnaissant 
à ceux qui sont venus donner une bénédiction de la prêtrise au 
milieu de la nuit ou à ceux qui ont prié pour moi à mon insu 
alors que je priais pour eux. Il s'agit d'un consentement 
commun ou d'un alignement commun. Et si vous y réfléchissez, 
l'un des meilleurs exemples de cela n'est autre que le Sauveur 
lui-même dans le jardin de Gethsémani où il se présente et 
exprime ses sentiments. Y a-t-il une autre coupe ? Je sais que 
j'en suis et j'ai dit que je le ferais. Mais voilà qu'un homme sans 
péché fait pour la première fois l'expérience du péché d'autrui 
et cela doit être au-delà de ce qu'il aurait pu imaginer. 

 00:58: Et donc il dit, je me demande juste s'il y a un autre moyen ? 
C'est alors que vient le meilleur mot des Écritures dans ces 
circonstances : "Néanmoins, que ce ne soit pas ma volonté, 
mais la tienne qui se fasse". Il s'agit là d'un abandon. C'est 
l'expérience exemplaire d'être dans ce monde. Apprendre à 
vaincre le monde, céder à l'attrait de l'Esprit, être humble et 
doux. Et pourtant, il avait tout pouvoir. C'est le modèle de Sion, 
c'est néanmoins, ok, j'aurais pu faire cela différemment et 
j'aurais pu appeler quelqu'un d'autre pour être dans cette 
position. Néanmoins, que puis-je faire pour faire naître et 
établir le royaume de Sion ? 

John Bytheway  00:59: C'est plutôt cool 

John Bytheway  00:59: Vous savez que nous avons eu un incendie de maison et c'était 
pendant que j'étais évêque, j'ai eu l'impression que toute la 
paroisse était venue m'aider pour que mon président de pieu 
m'attrape et me dise, une personne qui souhaite rester 
anonyme vient de couvrir le reste de la mission de votre fille. 
C'est Sion. On ne sait pas qui remercier et on les aime tous. 

Dr. Matt Richardson  00:59: Oh, j'adore ça John. Dites-le encore une fois. Vous les aimez 
tous. N'est-ce pas ce que cela fait ? Il nous donne le moyen 
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d'aimer tout le monde et de le mettre en pratique. Je suis 
d'accord. C'est une belle histoire. 

John Bytheway  00:59: Vous avez dit tout à l'heure qu'il était difficile de faire sortir les 
enfants d'Israël d'Égypte, mais que le plus difficile était de faire 
sortir l'Égypte des enfants de l'homme. Hank, je vous ai entendu 
noter les différences dans les Écritures entre la ville de Sion et la 
cause de Sion. J'aime cette idée de plus difficile que d'arriver à 
Sion. C'est faire entrer Sion ici. 

Dr. Matt Richardson  01:00: Et comment cela vient-il petit à petit, temps après temps, d'une 
certaine manière, si je reviens en arrière, vous savez, la section 
28 est au verset 15, et il te sera donné depuis le moment où tu 
iras jusqu'au moment où tu reviendras ce que tu feras. Vous 
savez que nous vous soutiendrons dans cette affaire. En 
d'autres termes, il nous soutiendra et je vous soutiendrai de la 
manière dont vous avez besoin. Qu'il s'agisse d'une mission, 
d'un rôle parental ou d'un rôle de célibataire, l'image de 
marque est tellement différente. Pourtant, l'expérience est 
tellement la même. C'est ce qu'il y a de mieux pour moi. Et il y a 
un Dieu dans les cieux qui a tout pouvoir et qui sait tout, et il 
sait donc tout de nous, et il a le pouvoir de nous aider et il nous 
aidera à devenir ce que nous devons devenir. 

 01:01: Il veut nous aider, mais il gardera le cap. Il a un ordre et un 
modèle et n'oubliez pas ce qu'il essaie de faire avec nous. Il veut 
que nous l'emportions. Il veut que nous devenions comme lui et 
que nous ayons tout ce qu'il a. Et je suis parfois un peu triste 
lorsque Dieu est perçu comme un disciplinaire ou un policier, 
des choses comme ça. Oh, il tient la corde afin de pouvoir nous 
bénir davantage. Je suis reconnaissant qu'il nous soutienne. La 
question est de savoir comment nous le soutenons. C'est une 
chose sur laquelle je travaille toujours. Comment puis-je mieux 
le soutenir ? 

Hank Smith  01:01: Matt, c'était très amusant. Je peux dire que pour moi 
personnellement, quand je ressens le Saint-Esprit, c'est que je 
ne veux pas en finir. Eh bien, continuons, continuons. Mais 
j'aimerais vous poser une dernière question. Je ne vous ai pas 
préparé à cela, alors je pense qu'il sera amusant de voir où vous 
allez. Nous avons de merveilleux auditeurs qui sont encore un 
peu hésitants au sujet de Joseph Smith et du rétablissement et 
qui subissent des pressions de la part de leurs amis et des 
membres de leur famille. Non, Joseph n'est pas un prophète, il 
n'est pas celui que vous croyez. Vous savez, c'est une personne 
maléfique. Il suffit d'aller sur Internet pour découvrir à quel 
point Joseph Smith est mauvais et à quel point il est bon. C'est 
presque comme si Moroni avait raison dans cette prophétie. 
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Mais vous avez étudié la vie de Joseph Smith. Vous avez été 
chef de mission, vous avez fait partie d'une présidence auxiliaire 
générale. Vous avez donc eu une certaine expérience de l'Église 
et, en tant que professeur d'histoire et de doctrine de l'Église, 
vous avez eu l'occasion d'étudier. Que diriez-vous à quelqu'un 
qui se demanderait si Joseph Smith est vraiment le prophète 
que nous croyons qu'il est ? 

Dr. Matt Richardson  01:02: C'est une excellente question et c'est une question très réelle. 
D'après mon expérience, la profondeur de cette question 
dépend de la personne. Le fait de donner une réponse rapide ne 
signifie pas que c'est nécessairement la meilleure réponse pour 
tout le monde, parce que cela devient personnel. C'est une 
expérience personnelle. Vous avez dit : Joseph Smith est-il celui 
que nous espérons qu'il soit ? Cela dépend de ce que vous 
espérez. Jésus-Christ a été confronté au même problème. Les 
gens espéraient qu'il soit le Rédempteur, mais de quoi 
voulaient-ils être rachetés ? Ils attendaient le Sauveur. Mais de 
quoi conçoivent-ils qu'ils ont besoin d'être sauvés ? De quoi va-
t-il les sauver ? Je n'essaie pas de compliquer les choses, j'essaie 
simplement d'être le plus précis possible, de voir si Joseph est 
bien celui que nous espérons qu'il soit pour moi. 

 01:03: Oui, il l'est, mais c'est pour moi. Mais il m'a fallu beaucoup de 
temps pour faire le tri entre ce que je pensais qu'il était censé 
être et ce que j'espérais qu'il serait. Et en fait, je ne suis pas 
contente qu'il ait eu des défauts parce qu'il a fait comme moi. 
Sans vouloir vous offenser, je dirais que nous faisons tous la 
même chose. Mais pour moi, c'était en fait une bonne chose 
parce que j'ai appris des prophètes de l'Ancien Testament qu'ils 
n'avaient aucun problème à souligner les défauts de leurs 
prophètes dans l'Ancien Testament. Parfois, en lisant l'Ancien 
Testament, on se dit : "Sérieusement, qui pourrait croire à ce 
genre de choses ? On lit ces histoires et on a du mal à les 
assimiler. Puis j'ai commencé à comprendre ce qui se passait. En 
hébreu, le concept de prophète est celui de porte-parole. 

 01:04: C'est littéralement ce que c'est nabi en hébreu, plus proche du 
cadien probablement. Mais ce n'est pas seulement celui qui 
pronostique ou celui qui est parfait ou qui est le, le seul 
exemple de ceci, et cetera. Il n'y a qu'une seule personne qui 
réponde à ce critère pour moi. Et j'en suis reconnaissant. Et 
c'est Jésus-Christ. Il est tout ce que j'espère. Et il est tout ce que 
j'espérais qu'il soit. Et voici la partie la plus étrange. J'ai 
découvert qu'il est plus, qu'il est plus que mes attentes et qu'il 
est plus que ce que j'imaginais. Mais il est le seul à remplir cette 
fonction. Que faites-vous donc de ces prophètes, de ces porte-
parole ? Déborah était une porte-parole, pas seulement un 
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porte-parole. Non, j'aime ce concept, c'est celui qui représente 
ce qu'ils ont fait, c'est-à-dire qu'ils n'avaient pas tellement de 
problèmes s'ils avaient des défauts personnels ou s'ils faisaient 
des erreurs personnelles parce que ce n'était pas leur pouvoir. 

 01:05: Le pouvoir était ce qu'ils représentaient parce qu'ils étaient des 
porte-parole. C'est pourquoi, lorsque vous entendez un faux 
prophète, ce qu'il disait, c'est qu'il ne parlait pas au nom de 
Dieu, qu'il ne représentait pas Dieu, parce que le pouvoir était 
celui de Dieu. Et je crains que ce qui se passe parfois, c'est que 
lorsque nous examinons ces expériences, nous sommes 
tellement inquiets lorsque nous découvrons qu'ils avaient peut-
être un défaut ou deux, ou 10 ou 20. Mais pour moi, qui ai 
commencé à comprendre l'Ancien Testament et à me rendre 
compte qu'il y a un pouvoir dans le fait de parler, Joseph est ce 
que j'espérais. C'est un individu comme les prophètes de 
l'Ancien Testament. Je crois qu'il est un porte-parole et que le 
pouvoir vient des mots qu'il a prononcés et de la vérité qu'il a 
révélée parce que c'était sa responsabilité de le faire. J'ai encore 
beaucoup à apprendre. J'espère pouvoir rencontrer Joseph. 

 01:06: J'espère que je serai assez bon pour le rencontrer sur le même 
terrain, car j'ai des questions à lui poser. Comment avez-vous 
géré cela ? L'angoisse personnelle qu'il a traversée. Il était assez 
incroyable en soi. Et c'était le cas de tant de saints à cette 
époque. Et tant de saints aujourd'hui, comme nous l'avons déjà 
dit, je ne prétends pas savoir ce que les gens traversent, mais je 
m'émerveille toujours de ceux qui reviennent chaque jour. Ils 
viennent prendre part à la sainte-cène semaine après semaine. 
Je ne connais pas tous les fardeaux qu'ils portent, mais ils les 
portent, ce qui est, à mon avis, un témoignage qu'il y a un Dieu 
au ciel et que Jésus est le Christ et que la sainteté peut venir et 
qu'elle vient petit à petit, jour après jour, par le biais de nos 
alliances et de nos ordonnances. 

Hank Smith  01:07: Vous m'avez vraiment aidé sur un point. En lisant les pages 27 
et 28, qui sont vraiment époustouflantes, j'ai pensé que cela 
venait d'un jeune de 24 ans. J'ai pensé que cela venait d'un 
jeune de 24 ans. Il est incroyable. Maintenant que je vous 
écoute, je me dis que le Seigneur est incroyable de pouvoir 
utiliser un jeune de 24 ans pour faire cela. Je parie que Joseph 
dirait la même chose. Oh, je ne suis pas incroyable. N'est-ce pas 
incroyable que le Seigneur puisse prendre l'esprit d'un fermier 
de 24 ans, une personne merveilleuse, et faire naître cela ? 

Dr. Matt Richardson  01:07: C'est miraculeux, n'est-ce pas ? Oui. Je ne peux m'empêcher de 
penser à la chanson que nous chantons Nous te remercions, ô 
Dieu, pour un prophète, des nuages sombres d'ennuis, qui 
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planent sur nous et menacent notre paix de destruction. Que 
disent les saints ? Ils disent qu'il y a de l'espoir qui sourit devant 
nous. Car nous savons que la délivrance est proche, c'est Dieu et 
c'est Jésus-Christ. Et nous pouvons y arriver. Et nous avons été 
capables de le faire. C'est l'espoir qui nous anime. Et j'espère 
que personne n'abandonnera cette vision. Et oui, c'est difficile 
et parfois nous arrivons à la fin et nous pensons que c'est tout. Il 
y a plus. Il y en a d'autres. Mais il faut s'accrocher. Si vous voulez 
voir l'arc-en-ciel, vous allez devoir endurer la tempête. Alors 
accrochez-vous parce qu'il y a quelque chose de magnifique qui 
va arriver, mais accrochez-vous. Ce n'est pas jusqu'à la fin, ou 
du moins presque jusqu'à la fin, mais c'est une belle chose. Le 
soleil brillera. 

John Bytheway  01:08: Merci Matt, de nous faire réfléchir à toutes ces choses. J'aime le 
lien avec la sainte-cène, l'armure de Dieu. J'aime l'idée du 
consentement commun et du Sion, non pas le lieu, mais l'état 
de nos cœurs les uns avec les autres. Nous faisons tous du 
mieux que nous pouvons. Continuons à revenir à cette table. 
L'invitation ouverte à revenir à cette table est un ouf. 

Hank Smith  01:09: Regarder vers le passé, regarder vers l'avenir. Prenez le présent 
à bras-le-corps. Nous tenons à remercier le Dr Matt Richardson 
pour sa présence parmi nous aujourd'hui. Nous tenons à 
remercier Lisa Richardson de nous avoir permis d'avoir Matt 
aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre productrice 
exécutive Shannon Sorensen, nos sponsors David Verla 
Sorensen, et à chaque épisode, nous nous souvenons de notre 
fondateur. Je me souviens encore de John, de ce premier appel 
téléphonique de Steve Sorensen. Nous espérons que vous nous 
rejoindrez la semaine prochaine. Nous aborderons l'article 29 
des Doctrine et Alliances dans l'émission Follow Him. Les notes 
et la transcription de l'émission d'aujourd'hui sont disponibles 
sur notre site web. Bien entendu, rien de tout cela ne serait 
possible sans notre équipe de production. David Perry, Lisa 
Spice, Jamie Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts, Ariel 
Cuadra, Amelia Kabwika, Heather Barlow et Annabelle 
Sorensen.  
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Hank Smith 00: Bonjour à tous. Bienvenue dans l'émission FollowHIM Favorites. 
C'est ici que John et moi partageons une histoire unique pour 
accompagner la leçon de chaque semaine. John, nous en 
sommes aux sections 27 et 28. La section 27 parle beaucoup de 
la sainte-cène, et je pense que c'est là que vous allez nous 
emmener aujourd'hui. 

John Bytheway 00: Je suis intrigué par les choses que le Seigneur nous fait répéter, 
et la sainte-cène est l'une de ces choses si belles. J'aime écouter 
les mots de la prière. Une autre chose que j'aime, Hank, ce sont 
les avions, les astronautes et l'espace, et je vous rappelle que 
mon nom est John Glenn avec deux N au passage. Avez-vous 
déjà entendu parler d'un astronaute de la navette spatiale 
nommé Don Lind ? 

Hank Smith  00: Je ne peux pas dire que je l'ai fait. 

John Bytheway 00: C'était un saint des derniers jours. Je vais juste lire son 
expérience. Une autre expérience très proche de moi a été de 
recevoir la sainte-cène en orbite. Nous étions dans l'espace 
pendant une semaine entière, donc bien sûr nous étions là-haut 
un dimanche. Notre évêque m'avait donné la permission 
d'organiser mon propre service de la sainte-cène. C'était un peu 
inhabituel. Les prêtres présents dans l'assistance pourraient se 
demander ce que cela fait d'essayer de s'agenouiller en 
apesanteur. Vous n'arrêtez pas de dériver. C'est très drôle. 
Littéralement, n'est-ce pas ? Nous nous égarons tous en 
réunion, mais pas littéralement. Oui, c'est vrai.  

01: Frère Johnson, descendez ici. Vous flottez à nouveau. C'est ça ?  
Pour des raisons d'intimité, j'ai célébré la messe dans ma cabine 
de repos. Un peu comme une couchette Pullman. Je pense que 
c'est une référence à un train, un wagon Pullman où il y a de 
petits endroits où l'on peut dormir. Je m'agenouillais sur ce que 
l'on pourrait considérer comme le plafond et j'appuyais mes 
épaules sur mon sac de couchage pour ne pas flotter. C'était 
une expérience très spéciale. Je me souviendrai toute ma vie de 
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ce service des sainte-cènes et du renouvellement de mes 
alliances baptismales au-dessus de la terre. Il y avait un peu de 
ce sentiment spécial que l'on ne ressent généralement que 
lorsqu'on va au temple. Et il a continué. Il s'agit d'un article de le 
Liahona de novembre 85. Peu après le vol, j'ai eu l'occasion de 
faire visiter le Centre spatial à Sœur Charlene Wells, notre Miss 
America. Elle m'a demandé si cela ne lui semblait pas 
inconfortable d'aller dans l'espace, la tête en bas. 

 02: J'ai expliqué que dans l'espace, on se sent toujours à l'endroit et 
immobile. La terre tourne en dessous de vous. Si la tête de 
quelqu'un pointe vers vos pieds, c'est lui qui est à l'envers au 
moment du décollage. La Terre tourne simplement pour se 
positionner au-dessus de votre tête. Mais c'est le problème de 
la Terre.  Plus tard, au coin du feu, Sœur Wells a fait un 
commentaire sur cette situation qui, à mon avis, est très 
significatif pour beaucoup de choses que nous faisons. Elle a dit 
que le monde pense que nous sommes complètement à 
l'envers. Il pense que nos valeurs morales sont stupides. Nos 
normes sont restrictives. Nos croyances sont pittoresques, mais 
dépassées. L'important, c'est que nous veillions à rester à 
l'endroit, alignés sur le Seigneur, même si le monde entier a 
l'impression d'être à l'envers. Et ceci est tiré de le Liahona de 
novembre 85, qui, je crois, est un numéro de conférence. Il se 
peut donc que Frère Lind ait fait un exposé lors de la 
Conférence générale. 

Hank Smith  03: Wow, c'est une histoire que j'aime beaucoup. J'adore cette 
histoire. Je m'imagine un prêtre dans le service en train de 
flotter. C'est vrai ? Vous feriez mieux de vous préparer. 

John Bytheway  03: Vous vous égarez à nouveau. 

Hank Smith  03: Oui. 

John Bytheway  03: Oui, c'est vrai. Parler de l'évêque doit vous donner la permission 
pour quelque chose comme ça. C'est une question de clés. Qui 
est l'évêque de la planète Terre ? Je veux dire, je suppose que 
parce qu'il était son évêque, il pouvait le faire. Mais c'est une 
question intéressante, n'est-ce pas ? 

Hank Smith  03: Qui, quel est le service là-haut, n'est-ce pas ? Dois-je les 
contacter d'abord ? 

John Bytheway  03: Oui, c'est vrai. 
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Hank Smith  03: Le Seigneur dit dans la section 27, il dit, je ne suis pas trop 
préoccupé par ce que vous mangez ou ce que vous buvez. C'est 
ce qui est important. Que vous le fassiez avec un seul œil pour 
ma gloire. Je pense que nous pourrions tous faire cela cette 
semaine pour la sainte-cène. 

John Bytheway  03: Oui. Et dans cette histoire, je ne me préoccupe même pas de 
l'endroit où l'on fait la sainte-cène. 

Hank Smith  03: Vous pouvez le faire dans l'espace pour ce que j'en ai à faire. 

John Bytheway  03: Mais il s'agit d'avoir un œil unique pour la gloire de Dieu. 

Hank Smith  03: Ne pouvez-vous pas imaginer dire à Joseph Smith et aux 
premiers saints, lorsqu'ils écriront un jour la prière de la sainte-
cène, qu'elle sera faite dans l'espace par un homme qui flotte  

  Nous espérons que vous nous rejoindrez pour notre podcast 
complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez l'obtenir là où 
vous obtenez votre podcast. Cette semaine, nous recevons le Dr 
Matt Richardson. Matt a beaucoup d'expérience dans l'église. Il 
va vous montrer des choses que vous n'avez jamais vues 
auparavant. C'est assez phénoménal. Revenez la semaine 
prochaine, rejoignez-nous sur followHIM Favorites. 

 

D&A 27-28 followHIM Favorites Page 3


	DC 213A Dr. Matt Richardson followHIM Podcast SHOW NOTES fr.pdf
	DC 213B Part 1 followHIM Podcast fr.pdf
	DC 213C Part 2 followHIM Podcast fr.pdf
	DC 213D followHIM Favorites fr.pdf



